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PEÑALOSA

El titular del juzgado de instrucción número cuatro, Leopoldo Puente.

UGT cree que los funcionarios son las 
“cabezas de turco” de los ajustes económicos
La Federación de Servicios 

Públicos de UGT ha iniciado 
hoy la fase definitiva de la mo
vilización de los trabajadores 
ante la huelga general del TI de 
enero. La representante de la eje
cutiva nacional del sindicato, 
María Teresa Rodrigo Rojo ex
plicó las medidas que el Gobier
no va a adoptar en materia labo
ral, asegurando que los funcio
narios “son las cabezas de turco 
de los ajustes económicos pre
vistos por el equipo económico 
del Gobierno”.

Por otra parte, el sindicato 
vive una fuerte lucha intema en 
la región, abierta por la sucesión 
de Alfonso Maroto al frente de 
la UGT regional. Fermín Carne
ro podría sustituirle en el cargo.

• (Págs. 4 y 12) María Teresa Rodrigo criticó las medidas de reforma laboral. peñ al o s a

El nuevo juez de instrucción 
espera que se produzcan 
algunas reformas legales

El titular dei nuevo juzgado 
de primera instancia e instruc
ción número 4 de la capital, Leo
poldo Puente Segura, confía en 
que durante la presente legisla
tura se produzcan determinadas 
reformas legales.

A juicio del magistrado, la 
modificación del proceso civil 
es la más fundamental “para uni- 
ticar el marasmo de procedi
mientos actuales y asimilarlos a 
los juicios penales”.

Aunque tomó posesión de su 
plaza el pasado 22 de diciembre,

El paro de 
Segovia 
aumentó en 
239 personas

El número de parados regis
trados en las Oficinas de Empleo 
del INEM en Segovia aumentó 
el pasado diciembre en 239 per- 
s°nas respecto al mes de no
viembre. Este incremento sitúa 
la cifra de desempleados en la 
provincia de Segovia en 5.676 
trabajadores.

Por otra parte, los proyectos 
existentes en las escuela- taller, 
elaborados por diferentes ayun
tamientos, asociaciones y man
comunidades tienen previsto la

Puente Segura ha tenido tiempo 
de dictar ya su primera sentencia 
al frente del nuevo tribunal, rela
tiva a un caso de separación de 
mutuo acuerdo.

El titular del juzgado de ins
trucción número 4 reconoció 
también que, “aunque “la Admi
nistración de justicia ha mejora
do en los últimos años, aún fal
tan muchas cosas, como una ma
yor dotación de medios o la in- 
formatización de los órganos ju
risdiccionales”.

(Pág. 5)

Oficina del INEM. ARCHIVO

creación de un total de 462 pues
tos de trabajo.

(Págs. 5 y 12)

Si se paga la expropiación de la Casa de la Moneda, no habrá otras obras. peñ al o s a

Escobar^segufa que ahogaría el resto de las inversiones

El Ayuntamiento descarta 
expropiar la Casa de la Moneda

El Ayuntamiento no tiene previsto expropiar la Casa de 
la Moneda, como paso previo a la rehabilitación de este 
histórico edificio, porque el gasto impedirá la realización de 
cualquier otra inversión municipal a lo largo de 1994, según 
ha reconocido el alcalde, Ramón Escobar.

De acuerdo con el alcalde, el 
hecho de pagar el precio de la 
expropiación del edificio de la 
Casa de la Moneda supondría 

no poder abordar ninguna 
obra más en la ciudad durante 
un año.

Respecto a las acusaciones

realizaas por el PSOE, el al
calde dijo que “hay que ser 
prácticos”, mientras se mostró 
convencido de lo que desean 
los ciudadanos y aseguró: “sé 
lo que van a responder cuando 
se les pregunte si quieren la 
Casa de la Moneda o que les 
solucionen los problemas co
tidianos”. (Pág.3)
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Fomentar el ahorro
__________________ CONFEMETAL

La progresiva disminu
ción del ahorro interno 
en España está produ

ciendo un aumento de la nece
sidad de financiación externa y 
la caída de la formación bruta 
de capital interior —aportada 
en un 80 por ciento por el aho
rro del sector privado—, que, 
a su vez, determinan menores 
crecimientos de la producción 
y descensos en los niveles de 
empleo.

Según los últimos datos, la 
tasa de ahorro nacional, que 
supuso en 1988 un 22,6 por 
ciento del PIB, descendió en 
1992 hasta el 19,4, es decir una 
caída de 3,2 puntos en cinco 
años. El sector acusó el mayor 
descenso, cayendo en el mis
mo período del 20,2 al 18,3 por 
ciento lo que supone una can
tidad cercana a los 350.000 mi
llones de pesetas.

Asimismo, el ahorro interior 
generado por las familias, un 
36 por ciento del total, descen
dió un 4,3 por ciento en 1992, 
mientras que el generado por 
las empresas, que representa 
un 58 por ciento del total cayó 
un 2,4 por ciento en el mismo 
año. Por su parte, el sector pú
blico mantuvo su moderada 
tasa de ahorro en un 1,1 por 
ciento del PIB en 1992, cre
ciendo un 7,4 por ciento y, sin 
embargo, dejando de ahorrar 
en cifras absolutas más de 
600.000 millones de pesetas.

En esta disminución del 
ahorro han influido factores 
como el lento incremento de la 
renta en las economías domés
ticas, la elevada presión fiscal 
y el alto nivel de endeuda
miento, en lo que se refiere al 
ahorro familiar, y los altos ti
pos impositivos y la caída del 
excedente empresarial, produ
cida por los elevados costes de

t
EL SEÑOR

D. Leonor Herrero Lázaro
Falleció en Segovia el día 11 de enero de 1994

A los 82 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus hijos, Jesús, M- Josefa y Cruz Alberto Herrero Martín; 
hijos políticos, M- Antonia Rincón (Vda. de Epifanio), M- 
del Rosario Torrego, Emiliano Hernangómez y M- Francisca 
Gil; hermana, Anastasia Herrero Lázaro; nietos, sobrinos y 
demás familia,

Ruegan una oración por su alma.

El funeral por el eterno descanso de su alma ha tenido lugar 
en la mañana de hoy y acto seguido el cadáver recibió 
cristiana sepultura en el cementerio de Garcillán (Segovia).

Agencia Funeraria Sania Teresa, S.A.

producción y la disminución 
de la demanda interna, en el 
caso del ahorro de las empre
sas.

El informe de CONFEME
TAL señala, además, que los 
problemas generados por la 
notoria insuficiencia del aho
rro interno están impidiendo el 
desarrollo económico sosteni
do y, por lo tanto, agravando 
los negativos efectos de la cri
sis económica en nuestro país.

Sólo reduciendo el gasto pú
blico a través de la moderación 
de los gastos corrientes y de 
transferencias, adecuando el 
sistema tributario para mejorar 
la asignación de recursos, e in
centivando el ahorro de las fa
milias y las empresas con polí
ticas fiscales que potencien el 
ahorro y faciliten la inversión 
productiva se podrá impulsar 
el crecimiento económico y el 
aumento de los niveles de em
pleo, actualmente en retroce
so.

Retrasan la recuperación
La continua caída de la in

versión, sobre todo de la for
mación bruta de capital fijo en 
maquinaria y bienes de equi
po, y el bajísimo nivel en que 
se mantienen los indicadores 
de producción son algunos de 
los datos en los que se basa 
CONFEMETAL para prever 
un medio plazo en el comienzo 
de la recuperación económica 
española, según se afirma en 
su último informe de coyuntu
ra económica y laboral.

Tampoco el sector de la 
construcción, a pesar de la lici
tación oficial que creció du
rante los nueve primeros me
ses un 70 por ciento, está ac
tuando como motor reactiva
dor de la economía y su recu
peración se postpone para ejer
cicios posteriores al 94. Así el

consumo de cemento cayó en 
hasta el mes de octubre un 13 
por ciento, las viviendas ini
ciadas un 8 por ciento, las ter
minadas un 10 por ciento, 
mientras que los proyectos vi
sados cayeron un 18 por ciento 
y las calificaciones de protec
ción oficial un 17 para, en con
junto, determinar una caída en 
la actividad constructora hasta 
el tercer trimestre del año de un 
5,6 por ciento.

Frente a la negativa evolu
ción de la demanda nacional, 
la demanda externa sigue me
jorando y evita que el PIB ten
ga tasas de crecimiento aún 
peores de las registradas hasta 
ahora. Según el citado infor
me, que augura un balance ne
gativo para el año 1993, no 
existen síntomas claros de re
cuperación y sólo el menor 
descenso del consumo privado 
y el ligero repunte de las im
portaciones registradas en los 
últimos dos meses pueden ha
cer sospechar que la demanda 
intema pueda frenar la paulati
na desaceleración a la que se 
ha visto arrastrada la economía 
española durante 1993.

Las exportaciones de bienes 
mantienen en esta última parte 
del año un ritmo fuerte y si
guen con tasas de crecimiento 
superiores a las de las importa
ciones, mientras que el turis
mo, con su favorable evolu
ción, sostiene la actividad del 
sector servicios.

Por último, el informe repa
sa la evolución de distintos 
subsectores. A lo largo del año 
las industrias transformadoras 
de metales y mecánica de pre
cisión registran caídas del 11,5 
por ciento, mientras que los 
bienes de equipo y los bienes 
intermedios se sitúan en retro
cesos del 8,9 y del 6.5 por cien
to, respectivamente.

Tercio de Varas

El PSOE y las 
prerrogativas reales

_______FERNANDO J.MUNIESA. (leal). 
En el marco de las puntuali- 

zaciones políticas al discur
so pronunciado por Don 

Juan Carlos con motivo de la Pas
cua Militar, el PSOE ha manteni
do que “las palabras del Rey no 
son para comentarlas, sino para 
escucharlas”, en una línea de ex
quisitez hacia la Corona en efecto 
tan loable como distante con la 
consustancial naturaleza de este 
histórico partido.

Y tal aseveración, que ade
más de manida es falsa, aún res
petando profundamente la per
sona y la figura de nuestro Jefe 
de Estado, merece desde luego 
algunos comentarios.

En primer lugar, el actual dog
matismo socialista sobre las 
prerrogativas reales —ahora al 
parecer culminadas por la incon
testabilidad social—, sorprende 
bastante en quienes cuestionan y 
contestan abiertamente hasta la 
infalibilidad del Sumo Pontífice 
hablando “ex cathedra”.

En segundo término, nada 
más contradictorio que ver cómo 
los máximos valedores de la 
nueva democracia española pre
tendan que los criterios y opi
niones de un jefe de estado de
mocrático no puedan o deban ser 
democráticamente rebatidas o al 
menos matizadas.

Y, por último, y comprometi
dos desde luego con el fondo de 
la polémica fuera de toda hipo
cresía. considérese que tan legí
timas son las referencias a la uni
dad de España como las defen
sas de sus singularidades auto
nómicas, todas consagradas en 
el texto constitucional vigente. 
Otra cosa serán los remordi
mientos de quienes en 1978 res
paldaron la Constitución Espa
ñola, tal vez sin creer demasia
do en ella.

Sin embargo, lo más preocu
pante de este inconveniente 
asunto es que evidencia la pre
cariedad asistencial con que, 
hoy por hoy, disfruta el entorno 
de La Zarzuela.

Ahí quedan si no los rumores 
sobre la vinculación de Feman
do Almansa con Mario Conde 
—recuérdese que el expresiden
te del Banesto ofició nada me

nos que como canciller “in péc- 
tore” anunciando la visita del 
Rey a Israel—, el grave desliz de 
propiciar un apoyo real público 
al pueblo palestino, en términos 
prácticamente idénticos a los 
esgrimidos por el inde- 
pendentismo vasco y catalán 
más radical y agresivo.

El negro
También la parcialidad del úl

timo mensaje navideño ofrecido 
por el Jefe del Estado o, en fin, 
el innecesario malestar creado 
entre los medios informativos 
prohibiendo su presencia —pero 
no las cámaras de TVE— en los 
actos oficiales de la misma Pas
cua Militar, con el inconsistente 
argumento de que las tradicio
nales declaraciones que en ellos 
realizaba el presidente Gonzá
lez robarían el protagonismo de 
una Corona con semejante enfo
que celosa y ávida de notorie
dad pública, cuando, sin más, 
podían haberle pedido que de
clinase hacerlas, posponiéndo
las a otro momento, en lugar de 
sacrificar de nuevo a los even
tuales mensajeros.

Por ello, y sin pretender mag
nificar tampoco la habilidad y 
diplomacia propias del anterior 
jefe de la Casa de Su Majestad el 
Rey, Sabino Fernández Campo, 
tal vez sería conveniente recor
dar ahora aquella jugosa con
testación que, según dicen, dio 
Antonio Gala cuando uno de los 
patriarcas de las letras españo
las, de ilustre prosapia, le espe
tara sobre su comentada afirma
ción de que éste utilizaba un “ne
gro” para redactar sus obras.

Maestro —fue la respuesta 
del ingenioso andaluz—, yo no 
he dicho que usted tenga un “ne
gro”, sino que afirmo debería en
señarle a escribir mejor.

Pues eso, a escribir y asesorar 
con más tacto y discreción, y re
cordando, para eso está la historia, 
que el más grande monarca espa
ñol y emperador de Europa 
trashumaba con su corte por lo 
que, con esa fina y necesaria sen
sibilidad que Jordi Pujol llamaría 
“plurinacional”, alguien ha defi
nido con indudable acierto como 
los brazos del Reino.

PLAZA MAYOR

NO FALTA A LA CITA
______ __________________________________ __________________ P.M.G

Hipólito Escolar Sobrino es segoviano, de Navalmanzano, y hasta 
su todavía reciente jubilación fue. durante años, director de la Biblio
teca Nacional. Autor de numerosos libros sobre temas bibliográficos 
especialmente, Hipólito Escolar gusta, cada año, de escribir un 
pequeño relato (una “broma literaria”, dice él) con el que felicitar a 
los familiares y amigos. En estos relatos que hace por Navidad, 
siempre incluye personajes o escenarios segovianos. En el de este 
año, que acabo de recibir, Escolar cuenta uno de los episodios 
humanos de nuestra última guerra civil, cual es el carteo entre un 
soldado extremeño y una chiquita vecina de Coca. El soldado —■ 
cuenta Hipólito, que también vivió en directo la guerra— encontró 
un anuncio en “EL ADELANTADO DE SEGOVIA” en el que la 
jovencita caucense se ofrecía como madrina de guerra para algún 
soldado. Con gracia, con excelente estilo, con alusiones frecuentes a 
lugares segovianos, Hipólito Escolar “transcribe” las cartas que se 
cruzaron entre Asun y Julián, contándose cosas suyas, de sus fami
lias, de sus pueblos y él, naturalmente, de lo que pasaba en el frente.
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El alcaldejDonej^n duda si a los socialistas les interesa hacer obras en la ciudad

El municipio no expropiará la Casa de la 
Moneda para no ahogar otras inversiones

El Ayuntamiento no tiene 
previsto expropiar la Casa de la 
Moneda, como paso previo a la 
rehabilitación de este histórico 
edificio, porque ahogará el resto 
de las inversiones municipales 
que, en el presupuesto de 1994, 
se situarán entre 400 y 500 mi
llones de pesetas.

-_______ AURELIO MARTIN
Según ha explicado el alcalde, 

Ramón Escobar, el hecho de pa
gar el precio de la expropiación 
del edificio de la Casa de la Mo
neda supondrá que no se pueda 
hacer ninguna obra más en la 
ciudad durante un año. Antes de 
que el jurado de expropiación 
establezca el llamado justiprecio 
la valoración del Ayuntamiento 
ronda los 200 millones de pese
tas, mientras que la propiedad la 
sitúa por encima de los 1.000 
millones.

Respecto a las acusaciones 
del secretario provincial del 
PSOE, Miguel Angel Trapero, 
que ha criticado la eficacia del 
equipo de gobierno municipal, 
del PP, ya que al no expropiar el 
edificio se pierden las subven
ciones oficiales para su rehabili
tación, Escobar indicó que “si la 
eficacia se deriva de la Casa de 
la Moneda, entonces vamos 
bien”.

Ajuicio del alcalde, “hay que 
ser prácticos”, mientras se mos
tró convencido de lo que quieren 
los ciudadanos y aseguró: “sé lo 
que van a responder cuando se 
les pregunte si quieren la Casa de 
la Moneda o que les solucionen 
los problemas”.

En este sentido insistió en 
que, teniendo en cuenta que para 
1994 las inversiones no sobrepa
sarán nunca los 500 millones de 
pesetas, pagar la expropiación 
del edificio de la Casa de la Mo-

Si se expropia la Casa de la Moneda no habrá más obras en la ciudad. peñ al o s a

neda supondrá que no se hagan 
otras obras en la ciudad. “A lo 
mejor es que [a los socialistas] 
no les interesa hacer obras en 
Segovia”, matizó el alcalde.

Obras mejorables
Durante la conferencia de 

prensa al término de la Comisión 
de Gobierno, el alcalde habló de 
las obras de renovación de la red 
subterránea de agua potable en 
el recinto histórico que, con un 
presupuesto de cerca de 90 mi
llones de pesetas, las está llevan
do a cabo la empresa Das, S.A..

Si bien Escobar reconoció que 
“seguramente se podrían haber 
hecho mejor”, indicó que van a 
dar la tremenda tranquilidad de 

saber que no habrá más fugas. El 
alcalde, quien dijo que aún que
dan los tramos de las calles 
Daoiz y Velarde y su unión con 
la conducción general, aproxi
madamente un mes de obra, aña
dió que ha habido que averiguar 
dónde se encontraban las aco
metidas. porque no existía nin
gún plano de la red, y que de una 
previsión de 200 se han descu
bierto hasta 500.

Además, el desarrollo de los 
trabajos, que culminarán en el 
plazo previsto, ajuicio de Esco
bar, se ha visto dificultado por 
las características del pavimento 
y ha sufrido una paralización du
rante las pasadas vacaciones na
videñas por lo que, después de 

levantar parte del final de la calle 
Daoiz hubo que echar provisio
nalmente una capa de asfalto.

Acuerdos
Por otra parte, la Comisión de 

Gobierno aprobó una propuesta 
del arquitecto municipal para 
que el historiador Antonio Ruiz 
y el arqueólogo Luciano Muni- 
cio, asesoren al municipio en el 
proceso de rehabilitación de la 
Casa Consistorial.

Se concede licencia de obras 
al director provincial del IN- 
SERSO, Carlos Muñoz de An
drés, para las complementarias 
de renovación, calefacción y cu
biertas en la Residencia de Váli
dos de la tercera edad.

Retirada del 
cableado del 

casco antiguo
_____________________________AM

El grupo de alcaldes de 
las ciudades cuyos conjun
tos monumentales están de
clarados por la UNESCO 
como Patrimonio de la 
Humanidad celebrarán 
una reunión en Cáceres, el 
próximo día 15 de enero. 
Escobar indicó que, entre 
otros temas, los ediles de 
las seis ciudades Patrimo
nio (Avila, Cáceres, Santia
go de Compostela, Sala
manca, Segovia y Toledo) 
estudiarán la posibilidad de 
llegar a un convenio con la 
UNESCO para evitar los 
cableados aéreos de los re
cintos históricos.

Sin embargo, en Sego
via, el alcalde prevé que se 
pueda enterrar el cableado 
de la calle Real y de la Plaza 
Mayor antes de que se abor
de el proyecto genérico, 
que tardaría cerca de dos 
años.

Los alcaldes quieren que 
la UNESCO facilite la cap
tación de recursos para 
quitar los tendidos aéreos 
de cables, ya que sólo el cos
te de los proyectos para las 
seis ciudades ascenderá a 
unos 200 millones de pese
tas, mientras que los muni
cipios carecen de recursos.

Otro de los asuntos que 
tratarán en su reunión de 
Cáceres se refiere a los de
talles de la participación 
conjunta de las seis ciuda
des en la Feria Internacio
nal de Turismo (FITUR) o 
en otros certámenes inter
nacionales. Previamente, 
los concejales y técnicos de 
turismo de los seis ayunta
mientos han participado 
hoy en una reunión prepa
ratoria en Madrid.

El Palacio de 
los Castras 

será restaurado
____________ ____________ A.S.

El Ayuntamiento de Se
govia envió a la comisión la 
aprobación por parte del 
Ministerio de Cultura de la 
rehabilitación del Palacio 
de los Castras como futura 
sede del Archivo Histórico. 
Patrimonio acordó instar al 
municipio para que cumpla 
el cumplimiento de la nor
mativa del patrimonio ar
queológico que hace nece
sario un estudio previo a la 
concesión de la licencia de 
obras.

Asimismo, fue aprobado 
el proyecto presentado por 
los Padres Dominicos para 
restaruar la cubierta de la 
Capilla Real de la Cueva de 
Santo Domingo. La comi
sión resolverá sobre la po
sible financiación de las 
obras cuando estudie el 
plan de restauraciones.

Patrimonio defiende los 
criterios municipales sobre 

aparcamientos subterráneos
____________________________ A^

La Comisión Povincial de Pa
trimonio desestimó en su reu
nión de ayer ios recursos plan
teados por la Academia de His
toria y Arte de San Quirce y la 
asociación “Duratón" sobre la 
posibilidad recogida en el plan 
especial de construir aparca
mientos subterráneos bajo espa
cios libres privados y públicos.

Los informes estudiados por 
Patrimonio fueron presentados 
por el Ayuntamiento de Sego
via, que obtuvo la anuencia de la 
comisión presidida por el dele
gado territorial de la Junta, Luis 
Pérez de Cossío.

El recurso presentado por la 
Academia de San Quirce incide 
en el “cambio sustancial en el 
aspecto de la ciudad” que su
pondría la construcción de apar
camientos subterráneos, a lo que 
la comisión respondió que en la 
actualidad, la limitación sustan

cial del aparcamiento a lo estric
tamente necesario y no perturba
dor se aproxima al criterio sobre 
el destino final del tráfico en Se
govia.

Asimismo. Patrimonio asegu
ró que su criterio es compatibili- 
zar la conservación del conjunto 
histórico con su dinámica urba
na actual, “suprimiendo en lo 
posible los automóviles aparca
dos en la vía pública, y preser
vando los espacios urbanos ajar
dinados y garantizando la inves
tigación histórica y conserva
ción del patrimonio cultural”.

Inexactitudes
Otro de los recursos analiza

dos ayer en el mismo sentido fue 
el presentado por la asociación 
“Duratón”, que considera “ile
gal" el hecho de la construcción 
de aparcamientos y garajes sub
terráneos. Según las estimacio
nes de este colectivo ecologista.

Los proyectos sobre aparcamientos no cuentan con obstáculos.

la construcción de aparcamien
tos subterráneos incrementaría 
en 1.500 plazas y los correspon
dientes automóviles en el casco 
antiguo.

La Comisión de Patrimonio 
desestimó el recurso, al conside
rarlo “sin fundamento y abun

dante en inexactitudes".
Por otra parte fue presentado 

un recurso por un particular por 
la elevación de la altura de cor
nisa de un edificio en la calle del 
Socorro, obra que en opinión de 
la comisión no altera el carácter 
del conjunto histórico.

M.C.D. 2022
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Una persona 
fue atropellada 
en un paso de 
peatones
_____________________________ AJ5.

A las 10,00 horas de ayer una 
persona, cuyos datos no se han 
facilitado, fue atropellada en un 
paso de peatones en la confluen
cia de las calles Batanes con la 
de San Gabriel. El accidentado 
tuvo que ser trasladado al Hospi
tal General.

Otro grave accidente se pro
dujo en la carretera nacional I, en 
el término de Sotillo, donde un 
camión de matrícula francesa 
chocó con otro camión galo vol
cando sobre la calzada. El con
ductor del segundo vehículo, 
que volcó, resultó herido grave. 
La N-I tuvo que ser cortada al 
tráfico desde las 2,15 hasta las 
6,40 horas.

En la carretera CL-601, térmi
no de Valseca, el turismo VA- 
6014-F colisionó con el camión 
con semirremolque SG-4798-F 
resultando los heridos leve e ile
so respectivamente. En este mis
mo término municipal el turismo 
M-4050-GL se salió de la vía 
volcando posteriormente. Un 
conductor y una ocupante se hi
rieron levemente.

En la capital ha pasado a dis
posición judicial A.M.J. por hur
to de un expositor con cintas mu
sicales de un quiosco de Eze- 
quiel González, número 11. 
También se ha denunciado el 
robo por tirón de un bolso a una 
mujer causándole lesiones leves, 
en la calle Barrionuevo.

El PP denuncia la 
desaparición de 
cuarteles de la 
Guardia Civil
______________

El diputado del Partido Popu
lar (PP) por Segovia, Javier Gó
mez Darmendrail ha denunciado 
la posibilidad de que desaparez
can varias casas-cuartel de la 
Guardia Civil, dentro del plan 
elaborado por el Ministerio del 
Interior que prevé una reducción 
en todo el territorio nacional.

Por este motivo, Gómez Dar
mendrail ha preguntado al Go
bierno sobre el número de casas- 
cuartel que desaparecerán como 
consecuencia de dicha medida y 
los que corresponden a la Comu
nidad Autónoma de Castilla y 
León.

Asimismo se ha interesado 
por conocer qué previsiones de 
cierre de cuarteles del instituto 
armado existen para la provincia 
de Segovia, con mención de 
cada uno de los pueblos afecta
dos, así como fechas en que se 
producirían en cada caso dichos 
cierres.

Además el parlamentario se- 
goviano Gómez Darmendrail 
quiere saber cuáles son los crite
rios que se han establecido para 
el cierre de estos acuartelamien
tos y las medidas que piensa to
mar el Ministerio del Interior 
para que ese plan no suponga 
una disminución de la seguridad 
de los ciudadanos del medio ru
ral.

María Teresa Rodrigo, junto al responsable provincial de FSP-UGT, Miguel Angel Mateo.

Los sindicatos comienzan la£ampaña para lajTuelgadel 27-E

UGT cree que el Gobierno pretende 
deslegitimar al sector público

La Federación de Servicios Públicos del sindicato UGT 
comenzó hoy la fase definitiva de la movilización de los tra
bajadores para la huelga general prevista para el 27 de enero. 
María Teresa Rodrigo Rojo, miembro de la ejecutiva estatal 
de FSP-UGT explicó a ios funcionarios las medidas de refor
ma laboral y del Estatuto de los Trabajadores, afirmando 
que el Gobierno “pretende deslegitimar al sector público”.

____________________ M.GALINDO
La representante sindical 

se mostró confiada en la res
puesta positiva de los trabaja
dores del sector público, afir
mando que los funcionarios 
han sufrido “una importante 
agresión” en los dos últimos 
años, motivada por los recor
tes salariales llevados a cabo 
por el Gobierno.

“Los funcionarios somos 
las cabezas de turco de todo el 
ajuste que el Gobierno quiere 
llevar a cabo —dijo Rodrigo 
Rojo—; que además pretende 
deslegitimar toda la actividad 
de la Función Pública dicien
do que el déficit público pro
cede de los gastos sociales y 
de los sueldos de los funciona
rios, cuando todos sabemos 
que esto significa una mínima 
parte de una mala gestión eco
nómica por parte del equipo 
económico del Gobierno”.

. María Teresa Rodrigo se

Los “mensajes equívocos” de CSI-CSIF
________________________________ WLG.

Las recientes declaracio
nes a EL ADELANTADO 
del secretario provincial del 
sindicato independiente 
CSI-CSIF, Jorge Sanz Pastor 
en las que se criticaba la ex
cesiva preocupación de los 
sindicatos de clase por los 
temas salariales; olvidando 
otro tipo de mejoras de índo
le social y laboral han moti
vado la respuesta de la res
ponsable de la FSP-UGT. 
que acusó a este sindicato de 
lanzar “mensajes equívocos” 
a los trabajadores.

“Ni la posición de UGT. ni 

refirió también a los proble
mas derivados de la aplica
ción de la Ley 30 que permite 
la movilidad geográfica y fun
cional de los trabajadores del 
sector, así como a la paraliza
ción de la Oferta de Empleo 
Público.

No hay diálogo
En este sentido, la sindica

lista afirmó que la negocia
ción no había conseguido al
canzar acuerdos que dejen sa
tisfechos a los trabajadores, ya 
que en ningún momento se al
canzaron garantías de estabili
dad en el empleo.

“Cuando el PSOE ganó las 
elecciones —dijo— la sensa
ción de todos los agentes so
ciales era que había que hacer 
un esfuerzo de solidaridad 
para mantener los niveles de 
cobertura social, pero en la 
mesa de negociación, las posi
ciones no han sido dialogan

la de Comisiones Obreras va 
por los aspectos economicis- 
tas como sugiere CSIF —dijo 
María Teresa Rodrigo—, ya 
que en la mesa de la Función 
Pública planteamos el esfuer
zo de los funcionarios por in
cluirnos en el pacto de rentas 
que fuera preciso si se daba 
también un pacto por el em
pleo; pero si éste último no 
existe no podemos aceptar 
que la negociación dependa 
exclusivamente de los niveles 
de renta”.

Rodrigo Rojo puso en duda 
la capacidad del sindicato in
dependiente para hacer movi

tes, ya que desde el Gobierno 
se ha pensado que lo único que 
iba a solucionar los proble
mas del país es la modifica
ción en las modalidades de 
empleo. Nosotros crecemos 
que la economía española tie
ne problemas más importan
tes y graves que éste y la crisis 
debe depender de otros facto
res de los que los trabajadores 
no tienen la culpa".

Para los sindicatos, la res
puesta de los trabajadores ante 
la convocatoria de huelga ge
neral será muy importante si 
se consigue que el Gobierno 
rectifique su política econó
mica bajo criterios de solida
ridad.

"El éxito de la huelga habrá 
que valorarlo en función de la 
capacidad de los ciudadanos 
para explicar su rechazo a las 
medidas de reforma del em
pleo. —dijo—. Los sindicatos 
estamos dispuestos a volver al 
diálogo, y si hoy mismo se nos 
hiciera una oferta aceptable, 
no dudaríamos en asumirla, 
pero tras seis meses de nego
ciación sin encontrar diálogo, 
y ante las posturas tajantes del 
Gobierno, hay que adoptar 
medidas contundentes".

lizaciones “con criterios de 
solidaridad”, afirmando que 
este tipo de declaraciones van 
orientadas a crear disensiones 
entre los trabajadores.

“Creo que CSIF está in
tentando crear un enfrenta
miento entre los sindicatos 
de clase para que los traba
jadores no acudan a la huel
ga —afirmó— y esto perju
dica más a los trabajadores 
que a los propios sindica
tos, ya que son ellos los que 
reciben los mensajes equí
vocos. y los que al final de
cidirán quién les representa 
o no”.

“La atención 
primarla en 
Segovia es una 
de las mejores 
de España”
_____________________ F. DESCALZO

“La infraestructura de la aten
ción primaria en Segovia es 
probablemente una de las mejo
res de España en términos gene
rales”, señaló ayer el doctor Car
los Kaiser Ramos, jefe del servi
cio de otorrinolaringología 
(O.R.L.) del complejo hospita
lario del INSALUD en Segovia. 
El jefe del servicio de O.R.L. 
mostró así su satisfacción por las 
dotaciones y el nivel profesional 
de los médicos, que “me produce 
admiración", indicó.

El doctor Kaiser pronunció en 
la tarde de ayer la primera de las 
conferencias del curso de forma
ción continuada para médicos de 
atención primaria (ATP) dedica
do a las urgencias extrahospita
larias, y que se desarrolla en el 
Colegio de Médicos. El curso 
fue inaugurado por Alberto Son
lleva de la Calle, coordinador del 
curso y vocal de la sección cien
tífica del colegio.

La aceptación de este III curso 
ha desbordado todas las previ
siones de la organización al ha
ber sobrepasado la participación 
de 130 médicos.

Para el jefe del servicio de 
O.R.L. que cuenta con seis espe
cialistas, “el curso tiene un inte
rés enorme porque la urgencia es 
uno de los problemas más graves 
del sistema sanitario español. La 
urgencia obliga a tener unas 
plantillas enormes en el nivel es
pecializado de los hospitales” y 
por ello no se pueden redistribuir 
bien los recursos sanitarios.

También afirmó que “la ur
gencia de otorrino se debe resol
ver en el 99 por ciento de los 
casos en la atención primaria". 
De ahí la importancia que reviste 
este curso para la optimización 
de los medios sanitarios.

También se esperaba la expo
sición del jefe del servicio de 
oftalmología, Palmerino Gonzá
lez Gallego, pero su ponencia se 
ha trasladado al martes día 1 de 
febrero.

La próxima sesión se celebra
rá el día 18 de enero en la que 
intenvendrán Ma Carmen López 
Arranz, y Andrés de la Poza 
Ruiz, jefes de los servicios de 
farmacia y de la unidad de ur
gencias respectivamente del 
complejo hospitalario.

PEÑALOSA

El doctor Carlos Kaiser Ramos.
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El titular del cuarto juzgado dejnstrucción de la capital dictóya su primera sentencia

Puente Segura: “Estoy ansioso porque se 
produzcan algunas reformas legales”

El titular del recién inaugu
rado juzgado de instrucción nú
mero cuatro de la capital, Leo
poldo Puente Segura, confía en 
que algunas de las reformas le
gales anunciadas, tales como el 
nuevo proceso civil, la instaura
ción del jurado o la modifica
ción del Código Penal, se aprue
ben lo antes posible.

JESUS MARTINEZ CALLE
Leopoldo Puente Segura, ma

drileño de 29 años de edad, es 
desde el pasado 22 de diciembre 
el titular del nuevo juzgado de 
primera instancia e instrucción 
número cuatro de la capital.

Licenciado en Derecho por la 
Universidad Autónoma de Ma
drid. accedió a la carrera judicial 
por oposición hace tan solo cua
tro años. Tras estrenarse como 
juez en tierras gallegas: Camba
dos (Pontevedra) pasó al juzga
do de primera instancia e ins
trucción número seis de Huelva.

Puente Segura es especialista 
en jurisdicción civil y penal, tras 
superar la correspondiente opo
sición que le permitió acceder a 
la categoría de magistrado.

El ya titular del juzgado de 
instrucción número cuatro había 
optado también a otros destinos: 
Audiencia Provincial de Ponte
vedra y algunos juzgados de Va- 
lladolid o Santiago de Compos- 
tela, entre otros, aunque se mos
tró satisfecho con su llegada a 
Segovia, plaza “con bastante 
prestigio a nivel jurídico” y que 
le permitirá estar cerca de sus 
familiares y amigos de Madrid. 
“He econtrado un ambiente muy 
agradable, donde no parece que 
haya problemas esenciales entre 
la curia y los compañeros”, ase
guró.

Aunque es importante asumir 
un juzgado desde su inaugura-

PEÑALOSA

El titular del cuarto juzgado de instrucción, Leopoldo Puente Segura.

ción, Puente Segura reconoce 
que tal situación tiene siempre 
más ventajas que inconvenientes 
pues “se encuentra uno un tribu
nal sin ningún atraso para empe
zarlo prácticamente de cero”. 
“Tiene de aliciente —explicó— 
el que en cierto sentido lo vas 
haciendo tú y esperemos que 
todo salga bien”.

Por encima de planta
El estado en el que se encuentra 

la Justicia en España no permite 
bajar los brazos ni por un instante. 
Todos los estamentos judiciales 

de Segovia esperaban con ansie
dad la llegada del nuevo juzgado 
de instrucción, que tras la aper
tura del tribunal de Santa María, 
superaba la planta judicial ini
cialmente prevista en la ley para 
la provincia de Segovia.

De ahí que Puente Segura 
haya tenido que ponerse inme
diatamente “manos a la obra” y 
haya dictado incluso su primera 
sentencia, en un caso de separa
ción de mutuo acuerdo cuya tra
mitación, eso sí,fue muy breve. 
Además, el tribunal ha celebra
do ya algún otro juicio civil, ha 

entrado de guardia en una oca
sión y ha recibido a varios dete
nidos.

A juico del juez, las instala
ciones del nuevo juzgado son su
ficientes aunque por su más que 
reciente inauguración se “echan 
a faltar muchos papeles”.

El tribunal está ahora a la es
pera de completar su plantilla, 
pues las cuatro plazas de auxilia
res previstas quedaron desiertas 
en el correspondiente concurso y 
deberán cubrise en los próximos 
días con interinos. Sí se encuen
tran ya en las dependencias los 
dos agentes y los dos oficiales 
asignados al juzgado.

En relación a la normativa ju
dicial vigente. Puente Segura se 
mostró ansioso de que se pro
duzcan determinadas reformas 
legales anunciadas ya desde 
hace tiempo y que, a juzgar por 
las declaraciones del ministro de 
Justicia, Juan Alberto Belloch, 
pueden llegar en esta misma le
gislatura.

Proceso civil
“Entre otras —explicó—, 

quizás la más fundamental, aun
que no muy espectacular, sea la 
reforma del proceso civil sobre 
todo para unificar el marasmo de 
procedimientos que hay ahora, 
que son muchísimos y muy lar
gos”. “La idea —añadió— es 
asimilarlos a los juicios penales, 
quieren que se practiquen en un 
solo acto o en la medida de lo 
posible en un tiempo breve”.

Aunque la citada remodela
ción podría contribuir a aligerar 
las causas, el titular del juzgado 
de instrucción número cuatro 
considera que ésta no es la solu
ción exclusiva, sino que también 
pasa por la reforma de la oficina 
judicial que también se quiere 
emprender.

Aunque queda 
mucho, “la 

Administración 
de justicia ha 

mejorado”

J.M.
“Desde que yo llegué la 

Administración de justicia 
ciertamente ha mejorado, 
aunque todavía queda mu
cho”, explicó a esta Redac
ción el titular del nuevo juz
gado de primera instancia e 
instrucción número cuatro 
de la capital.

Puente Segura cita, 
como ejemplo, la dotación 
de unos medios cada vez 
mejores, “aunque ahora no 
corran tiempos muy favora
bles”, considerando como 
ineludible la informatiza- 
ción de los juzgados que ha 
comenzado ya en algunos 
tribunales.

El juez madrileño re
cuerda también que está 
pendiente la instauración 
del jurado, la reforma del 
Código Penal y “tengo en
tendido que se quiere hacer 
algo también en el proceso 
penal, aunque sea una mo
dificación parcial, para in
troducir la segunda instan
cia en los enjuiciamientos 
por delito".

Tras la puesta en funcio
namiento del nuevo juzga
do de instrucción de Sego
via, considerado como “por 
encima de planta”, las pre
visiones de instalaciones 
judiciales para esta provin
cia están totalmente cubier
tas. Tan solo falta en la ca
pital el juzgado de lo con
tencioso administrativo, ór
gano jurisdiccional del que, 
por otra parte, no se ha do
tado todavía a ninguna ciu
dad española.

Las nuevas escuelas-taller crearan mas 
de 450 nuevos puestos de trabajo

______________________F. DESCALZO
Los proyectos existentes de 

las escuelas-taller crearán un to
tal de 462 puestos de trabajo.

Los informes de los nuevos 
centros docentes de empleo que 
se quieren poner en marcha a lo 
largo del presente año se en
cuentran pendientes de aproba
ción por los servicios centrales 
del Instituto Nacional de Em
pleo (INEM).

Los proyectos han sido elabo
rados por diferentes ayunta
mientos, asociaciones, y manco
munidades. El estudio más am
bicioso lo contempla la Asocia
ción Prodesarrollo de Activida
des para el Fomento del Empleo, 
con sede en el convento de Santa 
Cruz, que establece en sus infor
mes una suma de 120 puestos de 
trabajo con nueve módulos dife
rentes que van desde excavacio
nes arqueológicas hasta la ges- 
hón del turismo.

El proyecto presentado por la 
Imputación Provincial contem

pla un conjunto de 100 plazas, 
que se reparten en los cuatro mó
dulos distribuidos por diferentes 
zorias de la provincia (Segovia, 
Nava de la Asunción, Tierra de 
Pinares y Navafría y Pedraza).

La Escuela-Taller del Ayun
tamiento de la ciudad ha elabo
rado un informe que contiene 
tres módulos sobre construc
ción. medio ambiente, y ener
gías renovables. En conjunto es
tablece empleo para 84 alumnos.

Para el Consistorio de Cuéllar 
se tienen previstas 52 plazas en 
módulos de restauración y me
dio ambiente.

De la localidad de El Espinar 
proviene la última petición de 
escuela-taller con un conjunto 
de 40 alumnos.

La de la Mancomunidad del 
Eresma se centra sobre todo en 
aspectos ambientales y agrarios, 
y tiene prevista la creación de 36 
puestos laborales.

Por último la Casa de Oficios 
de la Fundación Centro Nacio

nal del Vidrio de La Granja con
templa la 30 nuevos puestos de 
trabajo.

Actualmente se encuentran en 
funcionamiento cuatro escuelas- 
taller en las que desempeñan sus 
trabajos un total de 151 perso
nas. En el próximo mes de junio 
finalizará la Escuela-Taller de El 
Espinar, después de dos años en 
marcha. Sus 20 alumnos desa
rrollan sus actividades en los 
módulos de construcción y me
dio ambiente. La perteneciente 
al Ayuntamiento de Coca con
cluirá después de tres años y tra
bajan en ella 24 jóvenes. En La 
Granja-Riofrío están empleadas 
77 personas en trabajos de jardi
nería y restauración. Y final
mente 30 alumnos de la escuela 
del Ayuntamiento de San Ilde
fonso desarrollan actividades de 
construcción, madera y jardine
ría. Finalizará su actividad en 
julio de 1996. salvo el módulo de 
jardinería, que lo hará en enero 
del 95.

DIEZ MILLONES A DEVOLVER.— En la Comisión de Go
bierno del Ayuntamiento celebrada en la mañana de ayer se acordó 
la obligación municipal de reintegrar al Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) la cantidad de 10.017.843 pesetas por no encontrarse justi
ficadas ciertas facturas del dinero concedido por el organismo labo
ral. Esta cantidad pertenece a un montante total que asciende a 
20.860.856 pesetas. Se dio así por finalizada la liquidación de la 
anterior fase de la Escuela-Taller Municipal.— (Foto: Archivo).
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LAS COSAS CLARAS...

Comerciantes e ¡ndustr¡ales_de Sanj^ndrésa^menazar^conjo pagar sus tributos

Los vecinos se oponen al corte de tráfico 
en la Plaza Mayor si no hay aparcamientos

“Una cosa es lo que dice el alcalde y otra lo que hacen sus técnicos”
Los barrios antiguos de la 

ciudad padecen los lógicos 
problemas que les dejaron sus 
antepasados. La vida entonces 
era diferente, los vehículos de 
tracción mecánica no se cono
cían; mientras animales y ca
rruajes no tenían dificultades 
para el desarrollo de la circu
lación. Al menos no tantos in
convenientes como padece 
ahora el barrio de San Andrés.

__________________ JOSE M8 MARTIN
Una de las últimas asociacio

nes vecinales que se ha consti
tuido en Segovia ha sido la co
rrespondiente al barrio de San 
Andrés, ubicado en los recintos 
históricos de la ciudad y donde 
el turismo tiene un punto de ref
erencia obligada. Gregorio Ga
rrido Femanz, presidente de la 
citada asociación y uno de los 
residentes del barrio que más ha 
trabajado por su desarrollo, con
fiesa que una de sus mayores 
inquietudes reside en los proble
mas que suscita la circulación 
por las estrechas y antiguas ca
lles del lugar.

“Por su entorno, leyenda e 
historia —añade su portavoz ve
cinal— San Andrés es uno de los 
lugares más bonitos de Segovia. 
Pero su estructura histórica con
lleva también el sufrir una in
fraestructura viaria deficitaria y 
difícil de mejorar”.

El aparcamiento y el tráfico 
son dos problemas para los que 
la Asociación de Vecinos pide 
un tratamiento específico, “te
niendo en cuenta que la estre
chez de la mayoría de las calles 
del barrio y el hecho de tener una 
población envejecida hace que 
el peligro sea constante. Acci
dentes, aunque no graves hasta 
ahora, se registraron con alguna 
frecuencia”, añadió Garrido.

Así, han denunciado ante el 
Ayuntamiento la situación que 
viven los vecinos de las calles 
Daoíz, Paseo de Juan II y Martí
nez Campos, “aunque siempre 
nos dan la misma contestación, 
que no tienen más remedio que 
desviar el tráfico por ahí tras el 
cierre del paso bajo el Acueduc
to, siendo ésta la única vía de 
acceso al casco antiguo de la ci u- 
dad”.

Conducir a lo loco
La asociación —que lleva un 

año de funcionamiento oficial— 
, ha solicitado del Ayuntamiento 
controles de alcoholemia, ban
das sonoras en los pasos de pea
tones e instalación de radar en 
las calles Daoíz y Paseo de Juan 
II, “ya que los fines de semana 
se convierten en autopistas para 
conductores desaprensivos. Son 
varias las viviendas de ese itine
rario que exhiben en sus paredes 
los causas de esa forma loca de 
conducir, sobre todo los fines de 
semana cuando algunos conduc- 
lores jóvenes tienen una copa de 
más”.

“Hemos pedido 
al Ayuntamiento 

que realice 
controles de 

alcoholemia en 
la calle de Daoíz 

y plaza del 
Socorro, lugares 
que en los fines 
de semana se 
convierten en 
autopistas de 
conductores 

desaprensivos”

“Cuando los 
políticos tomen 
una decisión en 
el Ayuntamiento 
que piensen en 
los perjuicios 
que pueden 

ocasionar. Basta 
ya de que vayan 
a las sesiones a 

lucirse ”

El Ayuntamiento hasta aho
ra —en palabras de Gregorio 
Garrido—, no ha tenido en 
cuenta sus propuestas, “pese a 
saber que el problema más im
portante que tiene el barrio es 
el tráfico, influyendo también 
en ello la escasa luminosidad 
existente en la calle de Daoíz, 
que agrava la situación para los 
residentes de la zona”.

En las relaciones de la asocia
ción con el Ayuntamiento no 
siempre encuentran la respuesta 
más satisfactoria, “aunque, eso 
sí, la Administración local pide 
ayuda y colaboración a nuestras 
organizaciones. Nuestra asocia
ción, al igual que otras en Sego
via, nos volcamos con el Ayun
tamiento a la hora de cooperaren 
el buen funcionamiento del mu

“Si sólo 
construyen el 

aparcamiento en
Fernández

Ladreda que se 
olvide el 

Ayuntamiento de 
cobrar los 

impuestos a los 
industriales de 
la zona alta de 

la ciudad”

“Una de las
personas que 

más nos animó a 
que instaláramos 

el belén de 
nuevo en la 
plaza de La

Merced, fue el 
gobernador 

civil, que nos 
prometió incluso 

vigilancia 
sobre él"

nicipio". En esta coyuntura lo 
que encuentra la Asociación de 
San Andrés es reciprocidad, “ya 
que el alcalde, como es normal, 
no hace sino repartir sobre los 
concejales las peticiones que no
sotros les formulamos. En la ma
yoría de las ocasiones los técni
cos nos responden que una cosa 
es lo que dice el alcalde y otra 
lo que ellos pueden hacer”.

Coches, 
peatones y 

turismo
Pregunta.— ¿Cómo es 

la población que habita en 
el barrio de San Andrés?

Respuesta.— La media 
de edad del barrio supera 
con creces los 50 años, con 
un número muy alto que 
supera los 70 años y un gru
po reducido menor de 30. 
La población se sitúa alre
dedor de 225 familias.

P.— ¿Qué ha llevado a la 
asociación a instalar de nue
vo su monumental belén?

R.— Tras cinco años de 
ausencia, motivado por los 
destrozos causados en la 
ubicación que hacíamos 
del belén en la plaza de La 
Merced, ha vuelto a noso
tros la ilusión. Con ello no 
hemos hecho más que aten
der las múltiples demandas 
que se nos dirigían para que 
continuáramos la tradi
ción. Y soy sincero si digo 
que una de las personas que 
más nos animó a instalar de 
nuevo el belén fue el go
bernador civil, que incluso 
nos dio garantías de que ha
bría vigilancia policial si se 
colocaba en el lugar tradi
cional. Sin embargo, no 
pudo ser así, ya que áún no 
están restauradas todas las 
figuras que se destrozaron 
hace algunos años.

P.— ¿Qué opinión le 
merece la posibilidad de 
cortar el tráfico por la zona 
antigua de la ciudad?

R.— No sé si serán co
mentarios de barra de bar, 
pero hay rumores de que 
quieren cortar el tráfico en 
la Plaza Mayor en el próxi
mo mes de abril. Por ella 
sólo circularán el transpor
te público y los residentes 
en la zona. A mí me parece 
bien, siempre que exista 
antes una solución de apar
camiento en la parte alta. 
Basta ya de que los políti
cos vayan al Ayuntamiento 
a lucirse y que cuando to
men una decisión piensen 
en los perjuicios que pue
den ocasionar, en este con
creto caso, al comercio y a 
la industria de estos luga
res.

P.— Sin embargo, el 
tema no tiene fácil solu
ción.

R.— Puede que no lo 
sea, pero si continúan con 
su decisión de hacer única
mente el aparcamiento en 
Fernández Ladreda, que se 
vaya preparando el Ayun
tamiento. porque no va a 
poder cobrar los impuestos 
municipales de los indus
triales del recinto amura
llado. El comercio de esta 
zona comercial es muy clá
sico, de una larga tradición 
en Segovia y no se le pue
den cerrar las puertas por
que haya alguien que se 
quiera lucir en la política. 
Cuando menos el comercio 
merece un respeto y no se 
le puede dejar a un lado por 
un simple lujo político.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGO VIA
Miércoles 12 de enero de 1994 SEGOVIA/PROVINCIA

Noche mágica 
en los 
pueblos de la 
provincia
_________________________ A.S.

De noche y días mágicos se 
pueden calificar el transcurrir de 
las fiestas navideñas en los pue
blos de la provincia.

En Navares de Enmedio, se
gún informa Rosabel García, 
todos los vecinos han colabora
do para que estos días se vivieran 
con alegría y armonía. Las seño
ras instalaron en la iglesia un 
precioso belén, que participó en 
el concurso organizado por la 
Diputación.

El mal tiempo no impidió que 
la cabalgata de Reyes brillara 
con luz propia en el pueblo. Ni
ños y grandes recibieron sus re
galos que les entregraron los Re
yes en la residencia de ancianos 
“Nuestra Casa la Grande".

Los Magos de Oriente que 
acudieron a Boceguillas llega
ron montados sobre tractores, 
según Rocío San Gregorio, 
mientras dos jinetes, sobre sen
dos caballos, escoltaban la estre
lla que guiaba a los reyes hasta 
el pesebre de Jesús instalado en 
la iglesia.

En Cantimpalos, la asocia
ción de amas de casa, el centro 
cultural “Pedrazuela”, la Aso
ciación de Padres, el Ayunta
miento y los jóvenes del pueblo 
fueron los encargados de organi
zar el cortejo real, que fue acom
pañado por la luz de antorchas, 
informa M.R.

Tampoco en Paradinas faltó la 
cabalgata. Según Manuel Pérez 
Pérez, los Reyes tras su paseo 
por el pueblo hicieron entrega de 
un obseguio a la tres personas de 
más edad del pueblo: Regino Pa
lomo y al matrimonio formado 
por Matías Pérez y María Luz 
Arribas. La cabalgata fue orga
nizada por la asociación “Fray 
Esteban de las Monjas”.

PRIMER ANIVERSARIO
EL SEÑOR

___ D. Antonio de la Fuente Lázaro
Falleció en Segovia el día 12 de enero de 1993

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie hoy día 12, a las 7,30 de la tarde, en la 
iglesia parroquial de San Miguel, así como las misas gregorianas 
que se están celebrando en el convento de las Salesas Reales de 
Valladolid, serán aplicados por su eterno descanso.

Sus desconsolados hermanos, Juana, María-Concepción, 
Juan, Matilde (Vda. de Pérez Casanova), Sor María de 
Loyola (religiosa Salesa) y Lucía de la Fuente Lázaro; her
mano político, Miguel Carvajo Flórez; sobrinos y demás 
familia,

Agradecen la asistencia a tan piadosos actos.
— ------ - - -

En el antiguo barrio de labradores de^egovia

Constituida la peña taurina “Cruz 
de Mayo” en el Cristo del Mercado
Bloques de viviendas mo

dernas, comercios y mucho 
tráfico, configuran el actual 
aspecto del barrio del Cristo 
del Mercado, hasta no hace 
muchos años lugar donde re
sidían numerosos labradores 
e incluso muy cerca, en la de
nominada Dehesa, se celebra
ba un concurrido mercado ga
nadero con importantes tran
sacciones de caballar, ovino, 
vacuno y porcino.

■PABLO PASTOR
En esta zona de la ciudad, las 

cosas han cambiado de manera 
radical. En lo que hemos descri
to y en otros muchos aspectos. 
De siempre contó el popular ba
rrio con buenos aficionados a la 
fiesta de toros, pero nunca exis
tió una inquietud tan fuerte 
como para llevar adelante la 
constitución de una peña o aso
ciación taurina.

Ahora, en los albores del 
año 94, un grupo de gente jo
ven han tomado al “toro por 
los cuernos” y han creado una 
peña taurina a la que han apli
cado el revelador nombre de 
“Cruz de Mayo”.

Han comenzado su andadu
ra, acondicionando un local 
particular del presidente, en 
José Zorrilla, 130, planta baja 
y que se presta bien para me
nesteres inherentes a reunio
nes cordiales y no muy nume
rosas.

En estos momentos cuentan 
con tan solo treinta socios, 
pero han abierto una particu
lar campaña para captación de 
nuevos afiliados. Las cuotas

TOROS

son de 2.000 pesetas al año 
para los mayores, y de 1.000 
los menores.

La primera junta directiva, 
ha quedado formada así: Pre
sidente, Francisco Javier Gar
cía; vicepresidente, Mariano 
García; secretario, Agustín 
Plaza; tesorero, Yolanda Igle
sias; vocal, Femando Antón.

Como proyectos inmedia
tos, el organizar dos festejos 
taurinos en las próximas fies
tas de la Cruz de Mayo, con
sistentes en una becerrada 
para las peñas y una novillada 

sin picadores. A este respecto, se 
cuenta con una cómoda y fun
cional plaza de toros portátil a 
ubicar en Las Lastras, donde 
existe amplio espacio vital para 
aparcamiento de vehículos. 
Además, habrá suelta de vaqui
llas y algún espectáculo musical 
o folklórico.

Más adelante, se organiza
rán conferencias-coloquio, 
proyecciones de vídeos y al
gún desplazamiento a pobla
ción que tenga feria taurina, 
para presenciar una función 
interesante.

ESCARABAJOSA 
DE CABEZAS

El suministro 
de electricidad 
quedó cortado 
durante más de 
20 horas
________ PEDRO MERINO VALVERDE

Eran las diez de la mañana del 
pasado día seis, festividad de los 
Reyes, cuando dejó de funcionar 
el servicio eléctrico.

Se suponía, que esta falta fue
se momentánea, o al menos, se 
solucionase en un corto período 
de tiempo; pero las horas trans
currían y el problema continua
ba, y a la vez, los ánimos se iban 
acentuando.

El agua se terminaba. Al ser 
día festivo, en los bares, no se 
podía dar el correspondiente y 
adecuado servicio a los clientes, 
que influenciados por el mal 
tiempo, y siguiendo la tradicio
nal costumbre de expansionarse 
con sus familias y amigos, rebo
saban los establecimientos, don
de no se disponía ni de agua para 
aclarar los servicios de las con
sumiciones.

A medida que las horas pasa
ban, el problema se iba agudi
zando, se hacía de noche, y no se 
tenía agua, ni luz, ni calefacción, 
recurriendo en algunos casos a 
utilizar bolsas de agua, para 
constrarrestar el frío, y a velas 
para mal ver lo que se hacía, e 
irse a la cama como último re
curso. La luz llegó a las 7 de la 
mañana del día siguiente.

Quejas
Las quejas del público eran 

unánimes: “Yo —decía un veci
no— tenía que inseminar las cer
das,y se me ha estropeado el se
men; yo tengo a los chotos sin 
beber agua todo el día; pues yo, 
tengo que ordeñar 30 ó 40 vacas y 
no puedo poner las ordeñadoras.

Quejas justas y a la vez airadas, 
que la empresa Unión Penosa de
bía procurar evitar, en lo posible, 
y tener en cuenta las considerables 
pérdidas e incomodidades que 
ocasiona, y la obligación que tiene 
de servir a los clientes con las 
mayores garantías, a cuenta de la 
religiosidad con que ellos pagan 
sus recibos.

Además, no se trata de la pri
mera vez que ocurre, pues los úl
timos días del mes de octubre pa
sado, se soportó otra avería seme
jante de estar 18 ó 20 horas sin 
alumbrado.

La vez anterior, se achacó a la 
caída de un rayo en una central, 
ahora no se sabe las causas que lo 
hayan motivado, pero sean lasque 
fueren, esto se pasa de lo razona
ble. y los usuarios muestran sus 
descontentos y sus quejas que de
ben de ser justamente atendidas, 
salvo causas de fuerza mayor.

¡OPORTUNIDAD! 
Franquicia exclusiva para 
toda la provincia. Capital 
inicial: 4.500.000 pesetas 
(no necesario local). LT. 
Systems. Juan Ramón Ji
ménez, S- MADRID. Telfs. 
(91) 3591058 / 3457969. 
Fax (91)3501769.
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PARA BMW LA SEGURIDAD Y EL CONFORT 
DEBEN SER EXTRAORDINARIOS, 

PERO NUNCA OPCIONALES.
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TENIS DE MESA CROSS

Más de cuatro horas necesitó el equipo de Moratalaz para imponerse a los segovianos. JUAN MARTIN

SegundaJDivi^nJNacional

Pese a perder en Madrid, ATM Caja 
Segovia continúa progresando

Tras haber encadenado una interesante racha de positivos 
resultados, el ATM Caja Segovia disputaba su primer encuen
tro del año en la cancha madrileña de Moratalaz, donde había 
posibilidades de conseguir la victoria. Se jugó bien, pero no se 
pudieron conseguir los puntos.

_________________ JAVIER M.MESA
La novena jornada del grupo 

octavo de la segunda división 
del tenis de mesa masculino 
enfrentaba ai ATM Caja Sego
via contra el CTM Moratalaz 
de Madrid. El resultado global 
fue de un ajustado 5-4 a favor 
del conjunto madrileño. Los 
resultados parciales fueron los 
siguientes:

-Damián Sanz (SG) vence a 
Juan Herrera por 15-21, 21-18 
y21-12.

-Luís Martín (M) vence a 
Francisco Osuna por 21-23, 
21-15 y 21-19.

-P.F.González (M) vence a 
Jesús Goya por 21-11 y 23-21.

-Damián Sanz vence a Luis 
Martín por 21-15, 17-21 y 21-15.

-Juan Herrera vence a Jesús 
Goya por 21-16 y 21-13.

-Francisco Osuna vence a 
P.F. González por 24-22, 12
21 y 21-19.

-Luis Martín vence a Jesús 
Goya por 21-15. 10-21 y 21-19.

-Damián Sanz vence a P.F. 
González por 22-24, 21-15 y 
22-20.

-Juan Herrera vence a Fran
cisco Osuna por 21 -19 y 21 -15.

Como se puede apreciar por 
los marcadores, el encuentro 
fue muy disputado, y cualquie
ra de los dos equipos pudo al
zarse con la victoria, pero ésta 

fue para el equipo masdrileño, 
tras cuatro horas y quince mi
nutos de juego

El equipo segoviano conti
nuó evidenciando su progre
sión dentro de la categoría, 
pero su jugador base, Jesús 
Goya, no brilló a su altura ha
bitual, puesto que no consiguió 
realizar ningún juego, y eso 
pesó mucho de cara al marca
dor final.

Pese a todo, el ATM Caja 
Segovia mostró un excelente 
nivel de juego, y sus jugadores 
comienzan a mostrase habitua
dos al cambio de grupo. Lásti
ma de esta derrota, puesto que 
el Moratalaz era el conjunto 
que marchaba por delante de 
los segovianos en la clasifica
ción. Aún así no deben desilu
sionarse los componentes del 
equipo, que continúan por una 
buena línea. Damián impuso su veteranía

Excelente 
clasificación 
de atletas 
segovianos 
en Valladolid
__________________ JAVIER M. MESA

El VIH Cross de Reyes cele
brado en Valladolid contó con 
una amplia participación de atle
tas segovianos, que tuvieron una 
buena actuación, destacando el 
ya comentado primer puesto por 
equipos, conseguido por el CAS 
Caja Segovia en categoría feme
nina. Otros puestos conseguidos 
en las diversas categorías fue
ron:

Sénior masculina: 16° Juan 
A.Verdugo, 17° Ramón García.

Benjamín femenino: 5a Isabel 
Muñoz, 6a Olga Manso, 7a Ma de 
Diego.

Benjamín masculino: 1 Io Jor
ge Muñoz, 17° Ignacio Gonzá
lez.

Alevín femenino: 6a Natalia 
Herrera, 7a Alicia Manso, 8a Es
tela Vicente. El Validado fue 
segundo por equipos.

Alevín masculino: 12° David 
Verdún, 21° José L.Garrido.

Infantil femenino: 9a Sheila 
Vicente, 13a Ma Pilar Sancho.

Infantil masculino: 6o Gerar
do Martín, 15° Héctor Jimeno.

Cadete femenino: 8a Rebeca 
García, 12a Laura Marugán.

Cadete masculino: 37° Santia
go Alonso. 50° Rubén Cubero.

Júnior femenino: 10a Begoña 
de Andrés. 12a Ruth Fernández.

Júnior masculino: 13° Alberto
Vigil. 32° Fernando Gómez.

POLIDEPORTIVO

Convocadas las 
subvenciones 
municipales 
a la actividad

CICLISMO deportiva

Daniel Serrano al servicio militar

Pretende seguir corriendo, aunque no lo tendrá fácil
En la temporada 93, el equipo 

segoviano Venta Magullo-Tele- 
segovia estuvo formado en su 
mayoría por conedores recién 
•legados al campo aficionado, 
por lo que el denominador co
mún fueron las dificultades ante 
el cambio de categoría. También 
Daniel Serrano tuvo sus proble
mas en el campo amateur.

A.S.
Son ya varios años los que 

• leva Daniel Serrano dándole ai 
pedal por las carreteras de nues
tra geografía. Procedente del 
equipo Orly-Cash Herranz- 
Todo 100, cuando llegó al cam
Po aficionado dentro del equipo 
Venta Magullo-Telesegovia no 
•o tuvo fácil, “la temporada ha 
s>do un poco complicada. Se 
nota el cambio de categoría, por
que la gente se prepara mucho 
más, son más kilómetros, se ruc- 
ua más rápido y se trabaja bas

tante más en equipo”.
También Daniel disputó la 

Vuelta a Segovia, base de la tem
porada, aunque no le acompañó 
la fortuna, “puesto que pinché en 
la primera etapa, y aunque 
aguanté lo que pude, llegó un 
momento en el que vi que no 
podría enlazar con los de cabeza, 
y tuve que abandonar”.

Tres han sido los equipos que 
ha tenido Serrano en los cinco 
años que lleva en el mundo del 
ciclismo, por lo que sabe lo que 
cuestan los triunfos y los puestos 
destacados, “cuando empecé en 
esto, recuerdo que mi primera 
carrera fue en Valladolid; aun
que me caí dos veces, fue una 
buena experiencia, y me gustó 
mucho. He conseguido algunos 
puestos destacados, pero el que 
más satisfacción me produce fue 
el noveno puesto que conseguí 
de juvenil en Navaluenga, por

que tuve que hacer un gran es
fuerzo para coger a un grupo que 
iba escapado”.

La mili corta el ritmo
En la temporada que ahora co

mienza, el segoviano deberá 
cumplir el servicio militar nada 
menos que en Ceuta. La mili es 
un freno para los ciclistas, “te 
parte mucho, tanto en la vida 
deportiva como en la vida nor
mal. Como mucho voy a poder 
hacer una preparación invernal 
al 50%, pero con muchas limita
ciones”.

Ceuta no ofrece muchas posi
bilidades para los deportistas, y 
Daniel lo tendrá difícil, “allí hay 
poco ciclismo y poca gente. En 
las carreras salen todas las cate
gorías juntas, y además me han 
dicho que el material de ciclismo 
está muy caro también. No lo 
voy a tener fácil”. Daniel Serrano.

______________________________A^
El Patronato Deportivo Muni

cipal aprobó el pasado 23 de di
ciembre. las bases que regularán 
la convocatoria del año 1994 
para subvencionar actividades 
deportivas. Las citadas bases se 
encuentran expuestas en el ta
blón de edictos municipal así 
como en la oficina del Patronato, 
a los efectos de posibles recla
maciones. durante un período de 
diez días, anunciándose en este 
mismo acto la apertura del plazo 
de presentación de las solicitu
des para la primera convocato
ria, que será de veinte días a 
partir del siguiente al de la publi
cación de este comunicado en el 
Boletín Oficial de la Provincia.

La segunda convocatoria para 
presentar solicitudes estará com
prendida entre el i 5 de agosto y 
el 15 de septiembre. En este caso 
podrán presentarlas entidades o 
deportistas que no se hubieran 
acogido a la primera convocato
ria. y aquellas otras que presen
ten nuevos datos.variaciones o 
documentación complementaria 
de las solicitudes presentadas en 
la primera convocatoria.
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BALONMANO

29-18. El Nava 
Caja Segovia 
goleó al 
Ferroplás
______________ _______AMARUARRI

Ño encontró rival el conjunto 
navero en este encuentro corres
pondiente a la segunda jomada 
de' la segunda fase de Liga y 
disputado ante el club burgalés 
Ferroplás.

La superioridad del Nava fue 
clara desde el principio del par
tido ante un adversario muy dé
bil en su táctica de juego, tanto a 
nivel defensivo como en ataque, 
principalmente en este último 
sistema donde los continuos fa
llos en las entregas y la incapa
cidad de culminar la jugada eran 
la causa evidente de su derrota y 
lógicamente de que los naveros 
lo aprovecharan para marcar su 
dominio tanto en el marcador 
como en el terreno de juego.

Si bien el mal juego practica
do por el equipo burgalés favo
reció la goleada recibida y el do
minio de los naveros, lo cierto es 
también que éstos últimos man
tuvieron una actuación extraor
dinaria, muy coordinada en to
dos sus jugadores, encontrándo
se bien en defensa y moviendo 
con eficacia el balón en el juego 
de posición para llegar con 
acierto a la portería del Ferro
plás.

Ofensiva local
La ofensiva navera estuvo 

bien por el centro y laterales, 
donde Santi, Guiller, Juan Igna
cio y David resolvieron con cer
teros disparos y contundentes in
cursiones que desbordaron la de
fensa rival. Sobre este particular 
cabe destacar la actuación del 
central David, máximo anotador 
de su equipo con doce goles más 
en su haber.

Las salidas en rápidos contra
ataques promovida por los ga
rrafales fallos del conjunto visi
tante en las jugadas de ataque, se 
convirtió también en un constan
te goteo de goles, que pudo ser 
muy superior, pero el entrenador 
navero, Quintín Maestro, se con
formó con la permanente ventaja 
de más de diez goles, al mover el 
banquillo sacando a la cancha a 
todos los jugadores alineados.

Así, merecida victoria del 
Nava y justa derrota de un Ferro
plás que tan solo dispuso de dos 
hombres activos y peligrosos, el 
central Unzaga y el lateral Del 
Río, verdaderos motores de su 
equipo, apoyados en algunas 
ocasiones por el extremo Herre
ro. Desde un principio el Nava 
jugó con una diferencia sustan
ciosa en el marcador, al meridia
no se contabilizaba en ocho go
les y al tiempo restante en más 
de diez goles hasta llegar a ese 
resultado final de 29-18.

Por el C.P. Nava Caja Segovia 
jugaron Octavio, Pelayo, Luismi 
(1), Guiller (6),Torres (1), Julio, 
Roberto (2), Juan Ignacio (2), 
David (12), Santi (5), Churro (1) 
y López. El arbitraje corrió a car
go de los colegiados vallisoleta
nos Alfredo Gonzalo y Javier 
Moyano. Normal, sin complica
ciones en un partido resuelto 
desde un principio, y sin ningún 
tipo de complicaciones.

CICLISMO
El ejecutivo de la entidad bancaria estuvo ayer en la concentración del equipo

Martín Rivas confirmó la continuidad de la
Asociación Deportiva Banesto hasta 1995

Martín Rivas Fernández, 
representante del nuevo ór
gano de gobierno del Banco 
Español de Crédito, ha con
firmado en el hotel donde se 
encuentra concentrado el 
equipo ciclista que se van a 
respetar los contratos de to
dos sus componentes, que al
canzan en todos los casos 
hasta finales de 1995.

Almerimar (Almería) (Efe).— 
El ejecutivo de Banesto dijo que 
se desplazó hasta Almerimar a 
petición del nuevo presidente 
del Banco, Alfredo Sáinz. Mar
tín Rivas Fernández, que sigue 
siendo vicepresidente de la Aso
ciación Deportiva Banesto, 
puntualizó que el principal en
cargo de los nuevos dirigentes 
de Banesto era el de transmitir la 
total confianza de estos y con 
ello tranquilizar a todos los 
miembros que componen el 
equipo ciclista que, a pesar de lo 
que se ha dicho, seguirá llamán
dose Banesto.

El directivo comentó que 
todo va a seguir igual en el equi
po. “El nuevo consejo de admi
nistración del banco no va a in
terferir en el trabajo del equipo 
y por ello serán sus responsables 
los que decidan donde tienen 
que correr los corredores”.

“El equipo ciclista es la me
jor inversión publicitaria y por 
ello no hay motivo para inter
ferir en su funcionamiento. 
Tengo que decir que desde que 
en 1989 nos hicimos cargo del 
patrocinio hemos superado 
con creces los objetivos mar
cados”, apostilló.

El delegado de Banesto 
aclaró que el patrocinio de

BOXEO

El púgil español Javier 
Castillejos, nuevo campeón de 

Europa superwelter

RALLY PARIS-DAKAR

El italiano Orioli ganó la etapa 
de ayer y aumentó su ventaja 

sobre Jordi Arcarons
Dijon (Francia) (Efe).— El 

púgil español Javier Castillejos 
se proclamó anoche campeón de 
Europa del peso superwelter, al 
derrotar al francés Bernard 
Razzano, por abandono en el 
sexto asalto.

Razzano sólo pudo oponer co
raje a la mayor fuerza del púgil 
madrileño, que con sus ganchos 
puso en apuros al campeón des
de el primer asalto.

Con la cara ensangrentada, 
después de haber sido herido en 
la nariz desde el tercer asalto, el 
púgil francés, de 30 años, trató 
de mantener a distancia a su ad
versario, pero con poco acierto.

Más fuerte y rápido, Castille
jos acorraló a su oponente y su 
ímpetu a punto estuvo de costar- 
le una amonestación, al dar un 
fuerte cabezazo a Razzano en el 
quinto asalto, que el árbitro in
glés, John Coyle, no sancionó.

El campeón francés, pese a su

Mínguez, Induráin, Rivas y Echávarri, durante la rueda de prensa.
TELEFOTO EFE

otros deportistas es un asunto 
aparte (casos del piloto Carlos 
Sáinz y el motociclista Jordi 
Tarrés). “La Asociación De
portiva Banesto sólo agrupa al 
equipo ciclista y por ello no sé 
como está la situación de otros 
deportistas que dependían de 
otros departamentos”.

José Miguel Echávarri, que 
pasará a ser director técnico 
del equipo, comentó que están 
acostumbrados a superar situa
ciones como esta. “Llevo mu
chos años en el mundo del ciclis
mo y la conclusión que he sacado 
es que las grandes dificultades 
nos han dado grandes victorias. 
Esta ocasión no será una excep
ción y por ello estoy convencido

clara inferioridad, trató de evitar 
un desenlace anticipado con ata
ques desesperados, pero la abun
dante sangre que manaba de su 
rostro decidió a su entrenador, 
Marcel Giordanella, a retirar a su 
púgil al comienzo del sexto asal
to.

Bernard Razzano, que perdió 
así el título europeo del peso su
perwelter fue trasladado a un 
hospital de la localidad francesa 
de Dijon para someterse a un 
examen radiológico.

El boxeador francés, que fue 
sometido a un duro castigo por 
Javier Castillejos, rompió en lá
grimas en su vestuarios.

Como consecuencia de los 
golpes recibidos Razzano, pro
bablemente, sufra fractura del 
tabique nasal, por lo que los mé
dicos decidieron trasladarlo a un 
centro hospitalario de Dijon, 
donde también se le practicará 
un examen radiológico.

de que vamos a llevar al equi
po y al banco muy alto”.

“Banesto —dijo Echáva
rri— ha sido una casa ejemplar 
y ahora no iba a dejar de serlo. 
Nuestro objetivo es mantener 
la línea de años anteriores”.

Sin cambios
José Miguel Echávarri, que 

junto a Javier Mínguez y los 
ciclistas Pedro Delgado y Mi
guel Induráin acompañaron a 
Rivas en la conferencia de 
prensa, puntualizó que las co
sas no deben cambiar con res
pecto a otros años. “No creo que 
tengamos presiones para que 
nos impongan las pruebas que 
deben correr cada ciclista".

Tan Tan (Marruecos) (Efe).— 
El italiano Edi Orioli (Cagiva), 
líder de la especialidad de motos 
del Rally París-Dakar-París, 
ganó la decimotercera etapa y 
ahora aventaja en un minuto más 
(3:40) al español Jordi Arcarons 
(Cagiva), segundo en la jornada 
y en la general.

Después de que se hiciera pú
blica la clasificación general de 
la etapa neutralizada, Jordi Ar
carons, vencedor de las etapas 
del domingo y del lunes, estaba 
a tan sólo 2:40 de Orioli, pero 
éste, que ganó ayer en Tan Tan. 
ha incrementado su ventaja en 
un minuto. Oscar Gallardo (Ca
giva), que ayer sufrió una caída 
durante la decimotercera etapa 
llegó a la meta de Tan Tan, en 
Marruecos, y ha descendido has
ta el quinto puesto de la clasifi
cación general que comanda el 
italiano Edi Orioli (Cagiva).

Peor suerte corrió Carlos Mas

El máximo mandatario de
portivo de Banesto agregó que 
es pronto para decidir si Induráin 
estará en la Vuelta o en el Giro. 
“Es la pregunta del millón. Lo 
decidiremos sobre la marcha 
como en otras temporadas, ya 
que el objetivo principal de Indu- 
ráin es el Tour y, posiblemente, 
el récord de la hora”.

Pedro Delgado, el corredor 
más antiguo del equipo y tal vez 
el más carismático, dijo: “Estoy 
convencido de que Banesto sal
drá adelante en su nueva etapa”. 
“He estado muy tranquilo. No 
he sacado ni un duro de mis 
ahorros. Actualmente no tengo 
acciones del banco pero sí fon
dos de inversión”.

(Cagiva) que tuvo que retirarse 
del rally después de no poder 
tomar la salida con su maltrecha 
motocicleta en la especial dispu
tada ayer en territorio marroquí.

En la especialidad de coches, 
los franceses Piere Lartigue y 
Hubert Auriol (Citroen ZX Ra
lly raid) se mantienen en ios dos 
primeros lugares y ya sin rivales 
capaces de hacerles sombra, de
bido al abanondo en masa del 
equipo Mitsbushi. el más poten
te de cuantos se habían inscrito.

Por su parte, el español Ra
món Dalmau (Mercedes 500 
GE) terminó cuarto en la etapa 
de ayer y se encuentra en la sép
tima posición de la general, aun
que a más de 17 horas del líder. 
Fierre Lartigue (Citroen ZX).

Hoy se disputará la decimo
tercera etapa, entre Tan Tan y 
Ouarzazate (Marruecos), con 
332 kilómetros cronometrados 
de un total de 804.
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Joventut-Clear 
Cantú, en la 
segunda 
vuelta de la 
Liga Europea

Badalona (Barcelona) 
(Efe).— El 7Up Joventut co
mienza la segunda vuelta de la 
primera fase de la Liga Europea 
recibiendo la visita del Clear 
Cantú italiano, uno de los dos 
equipos que parecen descartados 
para la lucha por las cuatro pla
zas del grupo B que dan acceso 
a la siguiente ronda europea.

La gran preocupación de 
Obradovic es olvidar las dos de
rrotas consecutivas en las últi
mas jomadas europeas. La de la 
pasada semana en la pista del 
Efes Pilsen turco y la del último 
partido ante la afición verdine
gra ante el modesto Benfica.

El conjunto italiano, abocado 
en una profunda crisis de juego 
que le ha llevado a cuatro derro
tas consecutivas en la Liga ita
liana y en la máxima competi
ción continental, llega a Badalo
na en cuadro y totalmente des
motivado para este encuentro 
debido a su delicada situación en 
la Liga nacional. El partido co
menzará a las 20,30 horas (La2).

Por su parte, el C.B. Elmar 
León necesita lia victoria en el 
encuentro que disputará hoy en 
la cancha del Alba de Berlín ale
mán para poder acceder a los 
cuartos de final de la Copa Ko- 
rac. El conjunto, el único de los 
españoles que aún cuenta con 
posibilidades de clasificarse en 
esta competición, tendrá que 
romper el maleficio que parece 
seguirle en todos los encuentros 
que ha disputado esta temporada 
fuera de su terreno.

Copa de Europa
El Taugrés de Vitoria, a falta 

de cuatro jornadas para la con
clusión de la liga de cuartos de 
final de la Copa de Europa, dio 
un paso decisivo en sus aspira
ciones de clasificación para se
mifinales al derrotar al Croatia 
Insurance croata (91-86), al 
que dejó con muy pocas opcio
nes.

El equipo vasco, según los re
sultados que se produzcan, po
dría incluso quedar campeón del 
grupo A si sale airoso dentro de 
quince días de su partido en la 
pista del Smelt Olimpia eslove
no.

Ocho minutos le bastaron al 
Estudiantes para acabar con el 
^mimo interés de su choque con 
el Reggio Calabria italiano, el 
ultimo partido europeo para am
bos equipos en la presente tem
porada, en la que los colegiales 
aun pujan por la Liga ACB y por 
la Copa del Rey.

El conjunto estudiantil se des- 
Pmió de la Copa Korac con la 
''ictoria sobre el conjunto italia
no por 93-71.

Por último, el NatWest Zara
goza no pudo lograr, en el último 
Partido de la liguilla de octavos 
e final de la Copa Korac, su 
nica victoria al caer derrotado 
n el último segundo del encuen- 
r° por el conjunto turco del Fe- 
nerbahce por 81 -82.

FUTBOL

Alfonso necesitará cinco o seis meses para recuperarse, según Herrador

Benito Floro: “Que dé la cara quien 
cuestione el trabajo del equipo”

El entrenador del Real 
Madrid, Benito Floro, de
claró ayer que deberían dar 
la cara todos aquellos que 
puedan cuestionar el traba
jo de los profesionales de su 
equipo. El entrenador nia- 
dridista consideró injusto 
que se acuse a ios jugadores 
y al equipo técnico de falta 
de trabajo.

Madrid (Efe).— “Quien 
tenga alguna queja de falta de 
trabajo o profesional idad debe 
dar la cara, que lo demuestre y 
lo diga públicamente", afirmó 
Benito Floro. Para remontar la 
situación que atraviesa el club, 
el técnico propone “cerrar fi
las, trabajar mucho y hablar 
poco".

La junta directiva del Real 
Madrid ha ratificado temporal
mente la continuidad del técnico, 
pese a que alguno de sus compo
nentes se muestre profundamen
te contrario a mantener a Benito 
Floro por más tiempo.

Floro es consciente de ello: 
“Desde mi llegada hay gente en 
la junta que tiene una opinión 
determinada y hay otros que a lo 
largo del trabajo la han ido mo
dificando y entendiendo lo que 
hay. Este grupo sabe que Benito 
Floro quiere el bien de la enti
dad”. “Estas mismas personas”, 
continuó, “también deben saber 
muy bien que Benito Floro 
arriesgó mucho de su trabajo e 
imagen en Barcelona precisa
mente por mantener un criterio 
de disciplina fuerte dentro del 
Real Madrid".

“Salió mal y vino el chapa
rrón. pero no soy de los que

Arsenio Iglesias prescinde de cinco titulares 
para el partido copero frente al Oviedo

La Coruña (Efe).— El entre
nador del Deportivo de La Coru
ña, Arsenio Iglesias, ha prescin
dido en su lista de convocados 
para el partido de Copa del Rey 
que jügará hoy su equipo ante el 
Oviedo de cinco titulares indis
cutibles durante esta Liga y ha 
recurrido al filial Fabril para cu
brir las bajas. Entre los jugado
res que no han viajado a Oviedo 
figuran los centrocampistas Do
nato, Fran y Mauro Silva, ade
más de los dos delanteros fijos, 
Claudio y Bebeto. Tampoco lo 
hará Luis López Rekarte, que 
sigue lesionado.

Tras el entrenamiento de ayer, 
Arsenio Iglesias facilitó la lista 
de convocados pára el partido de 
vuelta de octavos de final, com
plicado para el Deportivo tras 
perder en Riazor en la ida por 
1-3.

Para cubrir las bajas de los 
cinco jugadores que han estado 
en todos los partidos de Liga y 
Copa de la UEFA esta tempora
da, salvo lesiones, Arsenio ha 
elegido a tres jóvenes promesas

Hierro, Floro y Prosinecki, en el entrenamiento de ayer. TELEFOTO EFE

explican los problemas inter
nos públicamente. Me basta 
que los de dentro conozcan 
qué es lo que hace Benito Flo
ro y por qué lo hace”, añadió.

Relaciones con Hierro
En cuanto al posible enfren

tamiento entre el entrenador y 
Fernando Hierro, el técnico se 
limitó a decir que mantiene 
una buena relación con juga
dor en el ámbito profesional, 
aunque no descartó que, en lo 
personal, la situación sea ten
sa. Fernando Hierro no quiso 
pronunciarse sobre el asunto.

del Fabril Deportivo: Viqueira, 
Michel y Braulio. No obstante, 
el “zorro de Arteixo" ha convo
cado a todos los jugadores habi
tuales en la defensa, como Voro, 
Ribera y Djukic, además del por
tero Liaño y de Nando, que no 
jugó el último partido de Liga 
frente al Logroñés por acumula
ción de tarjetas. También viajarán 
a Oviedo el portero Canales, Ma
riano, que ante el Logroñés cubrió 
la baja de Rekarte, el central Paco, 
que ya jugó ante el Oviedo en la 
ida, Alfredo. José Ramón, Marcos 
Vales y los delanteros Manjarín y 
Pedro Riesco.

Expectación
El partido que ha levantado 

gran expectación después del re
sultado que el Deportivo cose
chó en casa (1-3). pues se trata 
del líder de la clasificación del 
campeonato de Liga, hasta la fe
cha, a la vez que el menos golea
do en Europa.

Idéntica diferencia de goles 
tendrán que intentar neutralizar 
el Valencia frente al Tenerife y

José Miguel González, “Mi- 
chel”, considera que la situa
ción del entrenador es “bastan
te crítica” después de la deno
ta frente al Barcelona por 0-5. 
“Creo, sinceramente, que la si
tuación es bastante crítica para 
Floro. La injusticia del fútbol 
así lo indica", afirmó Michel.

Por otro lado, Alfonso Pérez 
Muñoz, que fue operado ayer 
en la clínica Santa Elena de 
Madrid, estará fuera de los te
rrenos de juego durante unos 
cinco o seis meses, “salvo 
complicaciones”, según anun
ció el doctor Miguel Angel 

el Mérida ante el Betis, ambos en 
su casa.

El resultado más holgado se lo 
anotó el Barcelona ante el Spór- 
ting de Gijón. Los hombres de 
Mariano García Remón se en
frentarán a la difícil empresa de 
tener que batir al equipo de Jo- 
han Cruyff con un 3-0 en contra 
en el Camp Nou, escenario de la 
goleada que la pasada jomada 
recibió el Real Madrid.

Saric, David Cano y Raúl son 
algunas de las novedades más 
importantes en la lista de juga
dores del Spórting. Los dieci
séis hombres convocados por 
García Remón son Emilio, Ro- 
dri, Luis Sierra, Muñiz, Abelar
do. Pablo, Raúl. Arturo, Saric, 
Ablanedo I, Castaño, Mario, Da
vid Cano, Escaich, Dani Díaz y 
Cela.

El resto de los choques de esta 
ronda, Sev i lia-Español, Celta- 
Logroñés y Zaragoza-Badajoz, 
presentan el aliciente de que el 
resultado que deparó la ida deja 
abierta la clasificación para am
bos contrincantes.

Herrador, jefe de los servicios 
médicos del club. “La opera
ción que efectuamos el doctor 
Pedro Guillén y yo ha sido re
lativamente fácil. En caso de 
que no surjan complicaciones, 
Alfonso podrá comenzar a en
trenarse dentro de cinco o seis 
meses”, dijo Herrador.

“El jugador tenía roto el li
gamento cruzado anterior de la 
rodilla derecha y le realizamos 
una aplastia. No hay lesión de 
menisco y el resto de la rodilla 
está en perfecto estado, por eso 
la recuperación puede ser rela
tivamente más fácil”, añadió.

Parma y Milán 
juegan hoy 
primer partido de 
la Supercopa de 
Europa

Roma (Efe).— Parma y Milán 
vivirán hoy, en terreno del pri
mero, el primer asalto a la Super
copa Europea de fútbol, que se 
presenta como la segunda oca
sión en que será disputada por 
clubes italianos y la oportunidad 
para ambos equipos de pagar a 
su afición los últimos tropiezos 
con un título continental.

La que es la XVIII Supercopa 
Europea no verá por vez prime
ra el tradicional enfrentamiento 
entre el campeón de de la Copa 
de Europa y el de la Recopa Eu
ropea, pues la primera competi
ción fue ganada por el francés 
Olympique de Marsella y la se
gunda por el Parma.

La sanción de la UEFA al club 
francés, apartándole de las com
peticiones europeas y de optar a 
los títulos de la Copa Interconti
nental y de la Supercopa Euro
pea. ha dejado vía libre al Milán.
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INVIERNO PERMANENTE

Cada año a los niños les 
resulta más difícil jugar 
con la nieve en Navidad, 
como los christmas les ha
cen creer, y sólo los más 
mayores pueden ya recor
dar aquellas intensas ne
vadas que paralizaban la 
vida o, lo que era más im
portante, les dejaba sin ir 
al colegio.

El centenar de glaciares de los Alpes helvéticos se reducirán dos tercios de aquí al 2050

El efecto invernadero puede provocar 
la llegada de la nueva Era glaciar

Empezaría dentro de dos mil años, desplazando capas de hielo hacia el Sur

____________ ISABEL MARTINEZ PITA
El tiempo está cambiando de 

forma inusitada y, en la actuali
dad. podemos ver cómo las esta
ciones medias, primavera y oto
ño apenas sí hacen su aparición, 
mientras los veranos se acortan 
y los inviernos se suavizan.

El problema de estos cambios 
climáticos preocupa cada vez 
más a las comunidades científi
cas y a los gobiernos, pues las 
consecuencias que de ellos se 
deriven pueden llegar a causar 
grandes desastres ecológicos cu
yos perjuicios directos sufrirá el 
ser humano.

La Academia suiza de Cien
cias Naturales ha realizado una 
predicción en su último informe 
que señala el peligro que corren 
los glaciares si se mantiene la 
actual falta de precipitaciones y 
el calor continúa dominando los 
inviernos. El centenar de glacia
res que existe en los Alpes hel
véticos desde tiempo inmemo
rial podrá verse reducido en dos 
tercios de aquí al año 2050.

Esta teoría no hace sino corro
borar el espectacular retroceso 
experimentado por los glaciares 
suizos desde principios de los 
ochenta; reducción que según 
los expertos, sólo tiene antece
dentes en la Edad Media.

Para refrendar tal afirmación, 
la Academia reveló en su infor
me que de los 110 glaciares ob
servados durante 1989 y 1990, 
91 retrocedieron una media de 
6,9 metros, cinco permanecieron 
estacionarios y únicamente ca
torce progresaron.

Según la Academia, tal evolu
ción, aparentemente imparable, 
comenzó a mediados de siglo, 
periodo en el que se produce un 
recalentamiento de la atmósfera 
de casi 0,5 grados centígrados, 
con las consecuentes variacio
nes climáticas.

Proteger el clima
La falta de precipitaciones re

gistrada desde entonces y la su
cesión de inviernos demasiado 
dulces y veranos excesivamente 
calurosos, han dado lugar, dicen 
los expertos, a un efecto siena 
que ya ha causado la reducción 
de los glaciares helvéticos en 
más de un tercio.

Por su parte, el Fondo Mun
dial para la Conservación de la 
Naturaleza (WWF) lanzó, el pa
sado año, su campaña “Inviernos 
nevados”, destinada a recaudar 
un millón de francos suizos 
(unos 750.000 dólares) para di
fundir la necesidad de medidas 
para proteger el clima.

Según Peter Uhr, director de 
la sección suiza del WWF, la 
ciencia estableció las causas del 
calentamiento del clima terrestre 
por el efecto invernadero, pero 
las medidas políticas, económi
cas y tecnológicas que se adop
tan van muy por detrás de los 
conocimientos que se poseen.

La capa de nieve es un factor ecológico muy importante en la alta montaña. ar c h iv o

Con la campaña, el WWF in
tenta concienciar a la opinión 
pública de la necesidad de adop
tar medidas a todos los niveles, 
empezando por conseguir que 
economizar energía sea renta
ble.

Uhr no se hace muchas ilusio
nes-sobre los resultados del pro
yecto, pero destacó la importan
cia de que, mediante la informa
ción y la educación, se cambien 
las pautas.

Según un estudio presentado 
por el WWF el aumento de la 

Los cambios climáticos en España
En nuestro país, la afirmación del geógrafo 

griego Estrabón, que decía que una ardilla 
podía cruzar la península ibérica sin tocar el 
suelo, actualmente sería una utopía. España 
ha vivido sucesivas sequías e incendios que 
han producido una importante deforestación, 
con el riesgo de desertificación en amplias 
zonas.

Todos los cambios climáticos que se produ
cen en el mundo, se ven en España en su ver
tiente Atlántica, caracterizada por sus otoños e 
inviernos especialmente lluviosos. En el último

lustro se han registrado las menores precipita
ciones otoñales de los últimos I 15 años, mien
tras que la vertiente mediterránea registra una 
altísima pluviosidad primaveral. Otro hecho 
muy significativo es la frecuencia de lluvias 
torrenciales en periodos de sequía.

En general, en España el clima es ahora más 
variable, los inviernos no son tan duros como en 
las tres primeras décadas del siglo. Los veranos 
tienden a ser cada vez más largos, desde mayo 
hasta octubre, y los inviernos más húmedos y. 
desgraciadamente, menos blancos.

cantidad de dióxido de carbono 
y. en consecuencia, de la tempe
ratura, repercuten gravemente 
en los ecosistemas alpinos con 
pronósticos para finales del siglo 
XXI de un incremento del 2 por 
ciento de la temperatura y de un 
5 por ciento de las lluvias, que 
descenderán un 10 por ciento en 
verano.

La capa de nieve es un factor 
ecológico esencial en la alta 
montaña y si se mantiene me
nos tiempo de lo usual por el 
calentamiento climático o la 

disminución de las precipitacio
nes, las especies vegetales que 
viven en los valles se ven ame
nazadas.

Descenso de temperaturas
El efecto invernadero, o ca

lentamiento de la Tierra, produ
cido sobre todo por la acumula
ción de dióxido de carbono en la 
atmósfera, puede acelerar, para
dójicamente, la llegada de la 
nueva Era glaciar.

A juzgar por la experiencia 
pasada, esa nueva Era debería 

empezar dentro de unos 2.000 
años, con el desplazamiento de 
grandes capas de hielo hacia el 
Sur, que cubrirían buena parte 
del hemisferio Norte. El efecto 
podría acelerarse debido al efec
to invernadero.

El investigador David Peel, 
del centro de investigaciones de 
la Antártida británica indicó que 
las prospecciones de hielo en 
Groenlandia revelan que esa re
gión sufrió enfriamientos abrup
tos en el periodo anterior a la 
última glaciación, que fue gene
ralmente templada.

En su informe, este investiga
dor señala que la temperatura 
media mundial puede descender 
diez grados centígrados en una o 
dos décadas en periodos inter
glaciares, durante periodos de 
entre 70 y 750 años.

Peel afirmó que los científicos 
aún han de estudiar estos des
censo de temperaturas para ver 
si su origen puede ser el recalen
tamiento de la tierra que los cien
tíficos creen que se está produ
ciendo actualmente debido al 
“efecto invernadero”, causado 
por la acumulación de diversos 
gases en la atmósfera.

La acumulación de dióxido de 
carbono (CO2) en la atmósfera, 
producido por el uso de combus
tibles fósiles, principalmente el 
petróleo, carbón y gas natural, y 
la rápida destrucción de los bos
ques tropicales, que absorben el 
CO2.

Es este fenómeno, llamado 
efecto invernadero, el que puede 
acelerar la próxima Era glacial.

La razón es la siguiente: la 
materia prima de los glaciares 
es la nieve. En la actualidad, 
hace tanto frío en las zonas gla
ciares que apenas nieva, porque 
por debajo de ciertas temperatu
ras no hay apenas humedad en el 
aire.

¿Qué pasaría si un efecto in
vernadero artificial calentase las 
latitudes más septentrionales lo 
suficiente para producir grandes 
nevadas, pero no lo bastante para 
que la nieve se derritiera en ve
rano?

Los glaciares crecerían tanto 
que sus masas heladas anularían 
el leve calentamiento de las tem
peraturas que produjeron origi
nalmente las nevadas. Justo an
tes de la última era glaciar, las 
temperaturas globales empeza
ron a subir, tal como está ocu
rriendo ahora.

El aumento de las temperatu
ras en todo el planeta es un hecho 
constatado. Desde hace 30 años 
que se lleva un registro fiable de 
temperaturas, se observa que las 
más altas se han producido en la 
década de los 80. Incluso los paí
ses nórdicos y la URSS, han re
gistrado durante los últimos in
viernos unas temperaturas más 
benignas de lo habitual, que en 
algún momento superaron, in
cluso, a las de Madrid.
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CALENDARIO

Van 13 días faltan 352.
Sol: De 7,37 a 17,10.
Duración media del día, 9h. 26m. 

y de la noche 14h. 34m.
El Sol sale a las 7h. 37m. y se pone 

a las 17h. 9m.
La Luna sale a la 1h. 49m. y se 

pone a las 12 h. 27 m.

SANTORAL

Hilario, Gumersindo, Potito, Hér- 
milo, Leoncio.

FESTIVIDAD

San Victoriano, abad; San Benito, 
abogado contra el mal de orina; San 
Nazario y San Alfredo.

San Benito Biscop, natural de 
Northumberland, Inglaterra. Nació 
en el año de 628 de nuestra era. 
Perteneciente a una de las más an
tiguas e ilustres familias de aquel 
país, se distinguió por su habilidad 
en el ejercicio de la carrera de las 
armas. Por su reputación y valentía, 
creóle oficial del ejército el rey Os- 
win. Instruido en las Letras Sagra
das, comenzó una peregrinación a 
los Santos Lugares, acompañado 
del príncipe Alfrido, hijo del rey Os- 
win y de vuelta a Roma, dejó el 
mundo y se consagró en la orden de 
San Benito, retirándose al célebre 
monasterio de Lerins, junto a las 
costas de Provenza.

Con el fin de convertir a sus pai
sanos se trasladó al monasterio de 
San Agustín de Conturbel, en Iglate- 
rra. del cual fue nombrado abad.

Entregó su espíritu a Dios el día 
12 de enero del año 703, a los 76 
años de su edad y según otros his
toriadores a los 86 de su nacimiento. 
Fue enterrado en el cementerio de 
la iglesia de Wermouth, en tiempo 
de las incursiones de los daneses se 
trasladaron sus reliquias al de Glas- 
ton, en el condado de Somerset.

EFEMERIDES

1537.— Dióse nuevamente auto
ridad al Fuero de Sepúlveda para ob
servarse en ésta villa, donde había 
caído en desuso, al paso que se ha
bía hecho extensivo a otras muchas 
poblaciones.

1747.— La reina madre, doña 
Isabel de Farnesio, fue reconocida 
por Señora del Reai Sitio de San 
Ildefonso y patrona de su Colegia
ta. En vista de ésta orden, el 12 de 
enero de 1747 el conde de Angui- 
sola. mayordomo de la reina, fue 
posesionado en su nombre, ha
ciendo entrega al marqués de Ga- 
liano del Bastón y jurisdicción, con 
arreglo a R. 0. de 10 de diciembre 
anterior.

f ar mac ia  d e g u ar d ia

Jiménez Cobaleda, Velódromo, 
4. Semiesquina Ezequiel González.

TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM MAX.
Tarde de ayer

TEM. MIN.
Madr. de hoy

PL./M2

Avila ................... ................... 8,4 0,5 4,1
Burgos ................. ................... 4,7 4,7 0,8
León..................... ................... 4,4 3,0 1,9
Falencia .............. ................... 5,3 5,3 0,6
Salamanca .......... ................... 9,4 7,0 0,4
Segovia................. ................... 6,8 5,9 10,0
Soria..................... ................... 3,8 3,8 0,3
Valladolid............ ................... 7,2 7,2 4,8
Zamora................. ................... 8,7 6,8 0,2

Lluvia Muy nuboso Algo nuboso Granizo Chubascos Despejado Tormenta ^^tóos N”0” N'e*e

TEMPERATURAS SIN CAMBIOS

I loy, nuboso dism inuyendo a intervalos nubosos; brumas y 
nieblas aisladas que se irán disipando en el transcurso del día; 
temperaturas en moderado ascenso con máximas previstas 
comprendidas entre 9 y 14 grados; vientos de componente 
oeste de flojos a moderados.

Mañana, intervalos nubosos aumentando a nuboso en el 
oeste a última hora; brumas y nieblas aisladas; temperaturas 
sin cambios con mínimas previstas comprendidas entre 3 y 7 
grados; vientos de componente oeste, flojos.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

SALA UNTURBE. 
CASINO DE LA UNION

—Dibujo - Cómic. Ricardo 
Pablos y Carlos Arribas. Hasta el 
día 15.

COLEGIO UNIVERSITARIO 
DOMINGO DE SOTO

— Concurso fotográfico. 
Domingo de Soto. Hasta el 
27.

CERVECERIA 
SANTANA

—Oleos. Luis Morago Aira. 
Hasta el 14 de enero.

SAN ILDEFONSO

REAL FABRICA DE 
CRISTALES 

(Fundación Centro 
Nacional del Vidrio)

— Exposiciones perma
nentes: “Cristal de La Gran
ja”, siglo XVIII. “Vidrio Eu
ropeo”, siglo XVI-XIX. “Tec
nología del vidrio”. Horario 
de visitas: de 11,00 a 19,00 
horas ininterrumpidamente. 
Los lunes y martes las salas 
permanecerán cerradas.

■ CONCURSOS

PREMIOS NAVIDEÑOS

El Ayuntamiento informa del 
resultado de los concursos navi
deños:

Belenes: Categoría Escolar, 
Enseñanzas Básicas. Io premio, 
colegio Nueva Segovia, 2o cole
gio Santa Eulalia, 3ocolegio Pri
mo de Rivera.

Categoría Escolar, Enseñan
zas Medias, I premio, INB An
drés Laguna.

Categoría otras instituciones,

Io Hogar San José. 2 ° Centro 
Base de Atención a Minusváli
dos del INSERSO. 3o Calzados 
Vibot.

Escaparates: I ° premio, Ta
picerías El Hogar. 2 0 premio 
Centro Optico Segoviano. 3o 
premio, Reflejos Moda.

El acto de entrega de los pre
mios tendrá lugar el próximo 
jueves, a las 14,00 horas en la 
sala de reuniones de la Oficina 
Municipal de Cultura.

En dicho acto también se en
tregarán las gratificaciones co
rrespondientes a los grupos que 
intervinieron en la Muestra de 
Villancicos.

■ CONFERENCIAS

GNOS1S

Charlas permanentes. Los 
lunes, miércoles y viernes. A 
las 20,00 horas. Lugar, calle 
San Cristóbal, número 31, pri
mero derecha. Barrio de San 
Lorenzo.

La sabiduaría gnóstica la en
contramos presente en las gran
des civilizaciones antiguas de 
China, India, Egipto, Grecia, 
mayas, incas, aztecas, Alejan
dría, Tibet. Ha sido el funda-

RECOMENDAMOS

■ LOS VIAJEROS Y 
SUS FOTOGRAFIAS

Caja Segovia ha organiza
do un ciclo de audiovisuales 
bajo el título “Los viajeros y 
sus fotografías” que se desa
rrollará de enero a marzo en 
el Torreón de Lozoya, sala de 
la biblioteca.

Para mañana, a las 20,00 
huras, Andrés Domingo 
Calvo analizará “La mito
logía en las fuentes de La 
Granja".

El próximo jueves día 27, 
a la misma hora. Luis Enci
nas Santos será el encargado 
de contar sus vivencias en 
“El Yucatán mexicano".

mentó de los esenios, buadismo 
zen, pitagóricos o sufis.

■ AVISOS

RADIOAFICIONADOS

Se pone en conocimiento de 
cuantos pudieran estar interesados 
en obtener los diplomas de opera
dor de estaciones de radioaficio
nados, en sus distintas clases, que 
por resolución de la Secretaría 
General de Comunicaciones se 
convocan exámenes para obtener 
estos diplomas. Los impresos de 
solicitud podrán recogerse en la 
Jefatura Provincial de Inspección 
de Telecomunicaciones, situada 
en Correos y Telégrafos.

El plazo de admisión de las 
mismas finaliza el día 21 de ene
ro. Los exámenes se realizarán el 
26 de febrero con los siguientes 
horarios:

Diploma clase C: A las 9.00 
horas.

Diploma clase A: a las 11.00 
horas .

Diploma clase B: a las 12.00 
horas.

■ CURSOS

MONITORES DE 
TIEMPO LIBRE

La Escuela Diocesana de 
Educadores de Tiempo Libre or
ganiza un curso de coordinado
res de Tiempo Libre, que dará 
comienzo el día 5 de febrero, con 
una duración de 170 horas teóri
cas a completar con un periodo 
de prácticas.

El curso se realizará sábados 
y domingos de 9.00 a 14.00 ho
ras. Podrán inscribirse perso
nas mayores de 22 años con 
experiencia de dos años acredi
tada en animación juvenil en el 
tiempo libre, o personas en po
sesión del título de monitor de 
tiempo libre.

Precio 30.000 pesetas.
Fecha tope. 30 de enero.
Información: Jueves de 17,(X) a 

19,00 horas en C / Seminario 3.
Teléfonos: 48 52 32 . Pablo. 

42 92 79. David.

BonoXLoto
Martes, 11

141720

30 36

Lunes, 10

13 17 26 35 38 47 £. 98

Viernes, 7
3|5|l3|l5|27|36fc1;

Miércoles, 5

5 7 28 32 39 40

Sábado, 8

20|25j27j40j44[49|^^

Jueves, 6
7| 8 |l8|35|43|49|g^;;2;

A OINICIE
Martes, 11

50.560

Lunes, 10 Viernes. 7
17.935 46.067

133

Miércoles. 5 Jueves. 30
74.350 74.361
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3

Teléfono 437261 V

PERDIDAS ▼
EXTRAVIADA cartera caballero. 
Se ruega devolución, por perte
necer a un obrero que trasladaba 
ese dinero a la empresa. Se grati
ficará espléndidamente. Teléfo
no 428314.

ALQUILERES ▼
ALQUILO magnífico piso. 2 dor
mitorios, cocina amueblada, calle 
Coches. Teléfono 426828.

ALQUILO piso amueblado céntri
co, 3 dormitorios. Teléfonos 
433997 y 431548.

SE ALQUILA piso amueblado, 
junto Plaza Mayor. Teléfono 
401172.

ALQUILO 2 locales en Nava de la 
Asunción, de 160y 220 m2. Teléfo
no 580379.

COMPRAS ▼
COMPRAMOS libros antiguos y 
modernos. Visitamos a domicilio. 
Librería Maxtor. 983/305277.

ENSEÑANZAS ▼

LOGOS. OPOSICIONES. Auxilia
res y Administrativos de la Junta. 
Preparación especializada. Pla
zas limitadas. José Zorrilla, 5. 
Teléfono 435613.

OPOSICIONES: Gestión y Admi
nistrativos de Hacienda (Subins
pectores, etc.). Preparación por 
Funcionarios de Hacienda. Infor
mación: Academia de Contabili
dad. Plaza de la Tierra, n9 4,19 (de 
6,30 a 8 tarde). Teléfono 436214.

GANADOS ▼

VENDO sementales charoleses. 
Teléfono 181057. El Espinar. Al
berto Gómez.

IMPAGADOS ▼
EL COBRADOR DEL FRAC. ¿Le 
deben dinero? Llámenos. 983/ 
357611 -354887.

TRABAJO ▼
“250.000 MENSUALES. Trabajo 
casero manual. Ratos libres. In
fórmese gratis. Apartado 839 
Córdoba”.

SE NECESITA ayudante de barra. 
Teléfono 434807.

SE NECESITA aprendiz de barra 
de 16 años. Interesados llamar al 
teléfono 435899.

CUIDADOR/^, señor mayor, pre
ferentemente varón, 4 a 6 horas 
día. Teléfono 91/5634968 (de 11a 
13 horas).

SE NECESITA cocinero. 983
800608.

VARIOS ▼

DETECTIVES LIBRA. 25 años 
experiencia. ¿Duda, sospecha? 
Llámenos. Vigilancias todas, ba
jas fingidas, búsquedas, etc. 
España, extranjero. Absoluta 
reserva. 5939600.

ENMARCACION 'de cuadros a 
medida, precios especiales a 
comerciantes y profesionales del 
ramo. Teléfono 580494.

BREVES
TARIFA OFICIAL > OFERTAS EMPLEO R.pre.enio
INSERCIONES * > COMERCIALES .n Madrid

DE 9 A 14 HORAS > INMOBILIARIAS ACCION IP

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

TRASPASOS ▼
OPORTUNIDAD. Se traspasa bar 
bien situado. Teléfono 444972. 
Llamar tardes.

INMOBILIARIAS ▼

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

EL ADELANTADO DE SEGO VIA
Miércoles 12 de enero de 1994

Junta de 
Castilla y León

CONSEJERIA DE CULTURA Y TURISMO

TOVAR. Vende casa. Barrio El 
Carmen. 110 metros. 40 patio.

TOVAR. Vende piso. Bloques Ta
ray. 3 dormitorios. 2 baños. 
Esquina.

TOVAR. Vende precioso ático. La 
Granja. Casa bóveda. Vistas. Im
pecable.

TOVAR. Vende piso. Doctor 
Laguna. 4 dormitorios. Tercero, 
para reformar.

43 59 50 y 43 54 61

EZEQUIEL GONZALEZ, N96

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Castelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: SAN LORENZO. 123 
m2. 4 dormitorios. Todo exterior, 
vistas. Excelente estado. Garaje 
opcional.

HABITAT: EL CARMEN. 111 m2.4 
dormitorios. Buen estado. Mejo
ras. Soleado.

HABITAT: CANTARRANAS. 125 
m2. 4 dormitorios. Perfecto esta
do. Gastos individuales. Facilida
des.

HABITAT: CONDE SEPULVEDA. 
140 m2. 4 dormitorios. Exterior, 
terraza. Buen precio.

HABITAT: NUEVASEGOVIA. 115 
m2. 4 dormitorios. Seminuevo. 
Garaje, trastero. 15.000.000.

AMBir®
AGENCIA INMOBILIARIA

Plaza Mayor, 13 B 44 30 33

ífB^S NOVO 

agencia de la propiedad inmobiliaria

A.P.I. n" 12.948
Severo Ochoa, 6 bajo Tlf. 44 1729

ufarte es™
| agencia inmobiliaria \ mS
Madrona, 3 -P Izq. tff. 44.46.47

UGARTE. Ultimos chalets adosa
dos El Sotillo. Páguelo sin darse 
cuenta. Teléfono 445455.

VENTAS ▼

CERCADOS Beques, cercados 
8e fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

MANTILLO para evitar los hielos 
del césped de su jardín. Por m3 o 
por sacos, sueltos. Teléfonos 
420826-434839 (Tabanera).

VENDO piso La Granja (El Par
que). Teléfonos 5229555 y 
4593322. Madrid.

VENDO piso en construcción, 
barrio San Millán, entrega junio 
1994. Teléfono 430512 (llamar 
mañanas de 9 a 2,30).

NEGOCIO de hostelería, junto 
“La Fuencisla”. 6.000 m2. Teléfo
no 426314 (tardes de 14 a 18 ho
ras).

DOS NAVES en Fuenterrebollo y 
finca vallada de 30.000 m2. Teléfo
no 91/7470560.

ABELUTAIIO BE SEG01U
DECIA HACE 50 AÑOS

COMENTARIO OFICIAL ALEMAN AL DISCURSO 
DE ROOSEVELT

Berlín.—Del mensaje del presidente Rooscvclt al Congre
so norteamericano, en la Wilhclmslrasse se ha destacado, 
como más interesante, la institución del trabajo obligatorio, 
para lo cual pide apoyo el presidente norteamericano.

En Berlín, se pone de relieve con este motivo que la 
institución del trabajo obligatorio es una conquista de los 
Estados totalitarios, sistema que ha sido muy combatido por 
los aliados que le consideran antidemocrático. Por contraste, 
ahora, a los doce años de ejercer la íunción presidencial 
—dicen los círculos competentes berlineses— resulta que la 
institución del trabajo obligatorio es absolutamente indispen
sable para salvar a la democracia. He aquí una pnieba —aña
den los mencionados círculos— de cómo los aliados tienen 
que adoptar métodos que siempre atacaron y trataron de 
desprestigiar por haber sido implantados en los Estados tota
litarios.—Efe.

CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES
Orden de 16 de diciembre de 1993 de la Consejería de Cultura y Turismo 

por la que se convoca concurso público para la concesión, con cargo a los 
Presupuestos General de la Comunidad de Castilla y León para 1994 de 
subvenciones a asociaciones juveniles destinadas a la realización de deter
minados programas de actividades juveniles y el sostenimiento de sus 
sedes.

CUANTIA: 75.177.000 pesetas.
PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES: 31 de enero de 1994, a las 

14 horas.
PUBLICACION: B.O.C. y L n9 244, de 22 de diciembre de 1993.
Orden de 16 de diciembre de 1993 de la Consejería de Cultura y Turismo 

por la que se convoca concurso público para la concesión de subvenciones 
a asociaciones juveniles destinadas a la adquisición de inmuebles, equipa
mientos y realización de obras de infraestructura.

CUANTIA: 30.000.000 de pesetas.
PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES: 31 de enero de 1994, a las 

14 horas.
PUBLICACION: B.O.C. y L n9 244, de 22 de diciembre de 1993.
Orden de 16 de diciembre de 1993 de la Consejería de Cultura y Turismo 

por la que se convoca concurso público para la concesión, con cargo a los 
Presupuestos Generales de la Comunidad de Castilla y León para 1994 de 
subvenciones a centros de animación juvenil y tiempo libre para programas 
de actividades y sostenimiento de sus sedes.

CUANTIA: 18.000.000 de pesetas.
PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES: 31 de enero de 1994, a las 

14 horas.
PUBLICACION: B.O.C. y L n9 244, de 22 de diciembre de 1993.
Orden de 16 de diciembre de 1993 de la Consejería de Cultura y Turismo 

por la que se convoca concurso público para la concesión de subvenciones 
a entidades locales para la realización de actividades juveniles durante 
1994.

CUANTIA: 23.000.000 de pesetas.
PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES: 31 de enero de 1994, a las 

14 horas.
PUBLICACION: B.O.C. y L n9 245, de 23 de diciembre de 1993.
Orden de 16 de diciembre de 1993 de la Consejería de Cultura y Turismo 

por la que se convoca concurso público para la concesión, con cargo a los 
Presupuestos Generales de la Comunidad de Castilla y León para 1994 de 
subvenciones a entidades locales para financiar programas de actividades 
de sus centros y puntos de información y documentación juvenil durante 
1994.

CUANTIA: 5.000.000 de pesetas.
PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES: 31 de enero de 1994, a las 

14 horas.
PUBLICACION: B.O.C. y L n9 245, de 23 de diciembre de 1993.
Orden de 16 de diciembre de 1993 de la Consejería de Cultura y Turismo 

por la que se convoca concurso público para la concesión de subvenciones 
destinadas a apoyar la realización de actividades deportivas por parte de 
las federaciones y asociaciones deportivas de esta comunidad.

CUANTIA: 245.500.000 pesetas.
PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES: 31 de enero de 1994, a las 

14 horas.
PUBLICACION: B.O.C. y L n9 245, de 23 de diciembre de 1993.
Orden de 16 de diciembre de 1993 de la Consejería de Cultura y Turismo 

por la que se convoca concurso público para la concesión, con cargo a los 
Presupuestos Generales de la Comunidad de Castilla y León para 1994 de 
subvenciones para la realización de intercambios juveniles.

CUANTIA: 6.360.000 pesetas.
PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES: 31 octubre 1994, a las 14 

horas.
PUBLICACION: B.O:C. y L n? 246, de 24 de diciembre de 1993.
Orden de 20 de diciembre de 1993 de la Consejería de Cultura y Turismo 

por la que se convoca concurso público para la concesión de subvenciones 
destinadas a apoyarla realización de actividades deportivas de los centros 
de tecnificación deportiva de las federaciones deportivas de Castilla y 
León.

CUANTIA: La cuantía total máxima de las subvenciones será la que, en su 
momento, se determine para este fin en los Presupuestos Generales de la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León para 1994.

PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES: 31 de enero de 1994, a las 
14 horas.

PUBLICACION: B.O.C. y L n9 248, de 28 de diciembre de 1993.
Orden de 16 de diciembre de 1993 de la Consejería de Cultura y Turismo 

por la que se convoca concurso público para la concesión de subvenciones 
a entidades locales para la realización de programas de promoción depor
tiva, de ocio y tiempo libre y recreación.

CUANTIA: 60.000.000 de pesetas.
PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES: 31 de enero de 1994, a las 

14 horas.
PUBLICACION: B.O.C. y L n9 244, de 22 de diciembre de 1993.

Orden de 16 de diciembre de 1993 de la Consejería de Cultura y Turismo 
por la que se convoca concurso público para la concesión, con cargo a los 
Presupuestos Generales de la Comunidad de Castilla y León para 1994 de 
subvenciones a centros y puntos de información juvenil que pertenezcan 
a asociaciones y entidades sin ánimo de lucro, destinadas a financiar la 
adquisición de equipamiento.

CUANTIA: 5.000.000 de pesetas.
PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES: 31 de enero de 1994, a las 

14 horas.
PUBLICACION: B.O.C. y L n9 245, de 23 de diciembre de 1993.
Orden de 16 de diciembre de 1993 de la Consejería de Cultura y Turismo 

por la que se convoca concurso público para la concesión, con cargo a los 
Presupuestos Generales de la Comunidad de Castilla y León para 1994 de 
subvenciones a entidades locales para adquisición de equipamiento para 
sus centros y puntos de información y documentación juvenil.

CUANTIA: 13.000.000 de pesetas.
PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES: 31 de enero de 1994, a las 

14 horas.
PUBLICACION: B.O.C. y L n? 245, de 23 de diciembre de 1993.
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tvel
15,00.-TELEDIARIO1
15,30.- KASSANDRA
16,20.- SESION DE TARDE

“Sólo por amor’’
18,05.- NOTICIAS
18,10.-REGRESO A CASA
18,55.- COLORIN COLORADO
19,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL II
19,30.-LA FAMILIA MONSTER
20,00.- A LAS OCHO CON RAFFAELLA
21,00.-TELEDIARI02
21,27.- EL TIEMPO
21,30.- HOLA RAFFAELLA
00,00.- EN PRIMERA
00,30.-TELEDIARI0 3
01,00.- LEY Y ORDEN
01,50.- CINE DE MEDIANOCHE

“Comando de demolición"
03,10.- DIGA 33
03,25.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________
06,45.- CARTA DE AJUSTE
07,14.- APERTURA Y PRESENTACION
07,15.-PINNIC
09,00.- LA PRIMERA RESPUESTA
09,55.- NOTICIAS
10,00.- ESTRELLITA MIA
11.00.-SOLO POR TI
12,00.-PASA LA VIDA
13,30.-EL MENU DE

KARLOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
14,30.- NOTE RIAS QUE ES PEOR
15,00.-TELEDIARIO1
15,30.- KASSANDRA
16,20.- SESION DE TARDE

“La historia de Marva Collins”
18,05.- NOTICIAS
18,10.- REGRESO A CASA
19,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
19,30.-¿QUIEN ES EL JEFE?
20,00.- A LAS OCHO CON RAFFAELLA
21,00.-TELEDIARI02
21,27.-EL TIEMPO
21,30.- FUTBOL. COPA DE S.M. EL REY 

Atlético de Madrid - Real Madrid
23,30.- PROGRAMA ESPECIAL
00,30.- TELEDIARIO 3
01,00.-LEY Y ORDEN
02,00.- CINE DE MEDIANOCHE

“Reformatorio femenino"
03,15.- DIGA 33
03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

tv¡e2
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES 
17,00.- PARA NOSOTROS
20,15.- RALLYE PARIS-DAKAR. Resumen
20,30.- BALONCESTO.

LIGA EUROPEA:
Joventut - Shampooclear

22,00.- CUENTOS ASOMBROSOS
23,40.-EL NEGOCIO DEL SIGLO
00,35.- RUMORES
01,00.- CINE CLUB. CINE ITALIANO

“El banquete"
02,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,59.- APERTURA Y PRESENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,30.- LOS DESAYUNOS DE RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL SABER:

EUREKA
11,30.- LA PELICULA DE LA MAÑANA

“En las alturas"
13,00.-LA CORONA MAGICA
13,25.- ULTRAMAN
13,50.- ERASE UNA VEZ LA VIDA
14,15.-LA ALDEA DE ARCE
14,45.- EURONEWS
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES
17,00.-PARA NOSOTROS
20.30.- RALLYE PARIS-DAKAR (Resumen)
20,45.- INFORMATIVO
21,00.- LINGO
21,30.-JUEVES DE CINE (I)

. “Buenas noches, madre"
23,15.-JUEVES DE CINE (II)

“Negocios de familia”
01,00.- CINE CLUB: A TODO RITMO

“Así son ellas" 
02,50.- DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE

“Encrucijada de amores"
17,30.-A OTRA COSA
19,30.-COSAS DE CASA
20,00.- TROPICAL HEAT
21,00.-NOTICIAS
21,30.- LOS LADRONES

VAN A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA
00,00.- LOS CASOS

DE ROSSIE O'NEAL
01,00.-NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRUGADA

“Sargento Ryker"
03,00.-TV SHOP
04,30.- CINE DE MADRUGADA

“Para nosotros los vivos..."

Mañana ______________
06,30.- RODILLO

DE PROGRAMACION
07.00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS,

BUENOS DIAS
09,45.- PASIONARIA
10,15.- SANTABARBARA
11,15.-TODO VA BIEN
13,00.-EL EQUIPO “A"
14,00.-COSAS DE CASA
14,30.-EL PRINCIPE DE BEL AIR
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE
17,30.-A OTRA COSA
19,30.- COSAS DE CASA
20,00.- TROPICAL HEAT
21,00.-NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE GUARDIA
22,00.- EL PELICULON
00,00.- LOS CASOS

DE ROSIE O’NEILL
01,00.-NOTICIAS
01,30,-SUPERBOXEO
02,30.- CINE DE MADRUGADA
04,30.- CINE DE MADRUGADA

15,30.-GRAN PANTALLA TV:
“Persecución fatal"

17,15.-BOOKER
18,10.-CINE ESPAÑOL:

“¿Por qué te engaña tu marido?"
19,45.-SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.-TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN RESOLVER
21,45.-LA BATALLA DE

LAS ESTRELLAS
00,30.- CONTACTO CON TACTO
01,15.-ENTRE HOY Y MAÑANA
01,45.-NOCHE DE MIEDO

“Zombie"
03,30.- CAMINO DEL INFIERNO
04,25.- CIERRE DE PROGRAMACION

Mañana ______________
06,30.- AVANCE DE

PROGRAMACION
Y ESPACIOS
PROMOCIONALES

06,35.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,30.- ANTONELLA
10,15.- MICAELA
11,05.- CINE CORAZON:

“Anastasia"
12,55.-A FUERZA DE CARIÑO
13,55.- LA RULETA

DE LA FORTUNA
14,25.- POBRE DIVORCIADO
14,55.- LAS NOTICIAS
15,30.-CINE VACACIONES:

“La humillación"
17,15.- BROOKER EL DETECTIVE
18,10.-CINE ESPAÑOL:

“Como matar a papá sin hacerle 
daño"

19,45.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00-TELECUPON
21,03.- MISTERIOS SIN RESOLVER
22,00.- CINE:

“Oficial y caballero"
00,00.- MESA DE REDACCION
01,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,45.-CINE:

"La carta del Kremlim"
03,30 - CIERRE DE PROGRAMACION

15,00.- CINE: “Demasiado corazón"
16,36.-CINE: “JFK"
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: Taz-manía
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: El trébol azul
21,00.- TELECOMEDIA: Padres forzosos
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.-REDACCION. NOTICIAS
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA
21,57.-PRIMER PLANO
22,00.- MI PELICULA FAVORITA
23,56.- CINE: “Mi primo Vinny"
01,51.- 24 HORAS
02,44.- CINE: “La balada del Sad Café"
04,20.- CIERRE

Mañana ______________
08,05.-ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS: Tic tac toons
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Un ángel en mi mesa"
12,32.- DOCUMENTAL:

AUTORRETRATOS
13.35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.-REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: Los chicos de 

los Alpes
14,30.- TELESERIE: Puente de Brooklyn
15,00.- CINE: “Instinto básico"
17,04.- DOCUMENTAL: LA OTRA GUERRA 

DE LAS GALAXIAS
17,54.- CINE: "Adorable seductor"
19,30.- FABULAS GEOMETRICAS: Los dos 

palomos
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: Taz-manía
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: El trébol azul
21,00.- TELESERIE: Padres forzosos
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.-REDACCION. NOTICIAS
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL +:

“La última jugada"
23,50.- CINE: “Hasta el fin del mundo" 
02,20.- CINE: “Con el dinero de los demás" 
04,00.- CIERRE

V
TELEMADRID

15,00.- ROSEANNE
15,30.- CINE DE TARDE

“Mi primer amor"
17,10.- EL JUSTICIERO
18,05.- LA BOLA DEL DRAGON ZZ
18,35.-STARMAN
19,30.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21,00.-COLEGIO MAYOR
21,30.- CINE: LA NOCHE DE PELICULA 

“Despertares"
23,30.- UN MOMENTO, POR FAVOR
01,00.-TELENOTICIAS
01,05 - CINE. SALA DE MADRUGADA 

"Detective con faldas"
02,40.- HOSPITAL
03,30.- INFORMACION CULTURAL

Mañana ______________
07,30.-A SABER
09,00.- EN CLAVE VERDE
09,30.-A SABER
10,00.-AVANCE INFORMATIVO
10,10.- MADRID DIRECTO
11,10.- MAGNUM
12,00.-LA BANDA
13,15.- BELLEZA Y PODER
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14,30.-TELENOTICIAS
14,55.-EL TIEMPO
15,00.- ROSEANNE
15,30.-CINE DE TARDE
17,15.-STARMAN
18,05.-EL JUSTICIERO
19,00.- LA BOLA DEL DRAGON ZZ
19,30.-MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20.55.- EL TIEMPO
21,00.-MADRID DIRECTO
21,30.-CINE: UNA DEL OESTE
23,30.- EN LA CALLE
01,00.-TELENOTICIAS
01,05.- CINE: SALA DE MADRUGADA
03,00.- INFORMACION CULTURAL DE LA

CAM

PEQUEÑA PANTALLA

DRAMA
INSERIS ★★★ (CA- 

NAL+. 22,00).— Las fábri
cas de sueños que son los es
tudios cinematográficos su
fren en los primeros años vein
te una rápida transformación: 
ahora deben atender la deman
da de películas sonoras. Apar
tado ya de los focos de los 
estudios se encuentra Boy 
Wonder, considerado tiempo 
atrás como un director de cine 
genial. Ahora, retirado en su

DRAMA
EL BANQUETE ★★(LA 

2. 01,00).— Agatón, un fa
moso ateniense, celebró en su 
día un famoso banquete en el 
que los invitados discutieron 
sobre el amor. Hoy, dos con
ciudadanos suyos pasean 
mientras evocan aquel recuer
do, y discuten si algunas de sus 
conversaciones y argumentos

DRAMA
SARGENTO RYKER

★ ★ (ANTENA 3. 
01,30).— El capitán Young, 
letrado militar consigue que

TERROR
ZOMBI ★★ (TELE 5. 

01,45).— Una planta indus
trial realiza experimentos 
científicos y técnicos. Como

BELICA
COMANDO DE DE

MOLICION ★ (TVE-1.
01,50).— Durante la Se
gunda Guerra Mundial, un 
grupo de soldados estadou

★★★★ Excepcional. ★★★Muy buena. ★★Buena. ★ Pasable.

SEGOVIA

15,00.- SERVICIO SEGOTEX
19,30.-AVANCE

INFORMATIVO
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS 
20,00.- ROCK 21
20,30.-REDACCION 21.

INFORMATIVO 
21,00.- FIESTA BRAVA
21,30.- PELICULA

“Los rompepelotas" 
23,00.- REDACCION 21 
00,00.- SERVICIO SEGOTEX

CARTELERA
MULTICINES MIRO i h

SALA 1
A Zas 7,30 y 10,30:

“La familia
Addams”

SONIDO DOLBY STEREO

SALA 3
A Zas 7,30 y 10,30:

“ALGO PARA
RECORDAR”

SONIDO DOLBY STEREO

villa de Beverly Bills, Wonder 
medita sobre su pasada gloria, 
bebiendo botella tras botella. 
Pero el cineasta está dispuesto 
a volver a dirigir, y no duda en 
aceptar el rodaje de películas 
pornográficas, un producto 
muy solicitado en el mercado 
negro de Los Angeles. Esta 
decisión llevará a Wonder a 
una auténtica degradación 
moral y física, que terminará 
de forma trágica.

pueden ser de alguna validez 
hoy día. Sin embargo, uno de 
los dialogantes es un conoce
dor de tantos y tantos relatos 
en torno a lo sucedido que se 
muestra capaz de transmitir a 
su compañero lo más destaca
do de cada discurso. Algunos 
de aquellos tertulianos fueron 
Aristófanes y Sócrates.

condenen a muerte al sargento 
Ryker, acusado de deserción y 
espionaje en la guerra de Co
rea.

consecuencia de ello los cadá
veres comienzan a resucitar y 
a asesinar a todas las personas 
que se cruzan en su camino.

nidenses logra llegar, por 
las costas italianas, hasta el 
frenta alemán. Intentan in
filtrarse en las posiciones 
enemigas.

Mañana ______________
08,00.- SERVICIO SEGOTEX
13,30.-AVANCE 

INFORMATIVO
13,35.- PANTALLA ABIERTA
14,00.-REPORTAJE
14,30.-REDACCION 21
15,00.-SERVICIO SEGOTEX
19,30.-AVANCE 

INFORMATIVO
19,35.-DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- PANTALLA ABIERTA
20,30.- REDACCION 21
21,00.- PISTONES
21,30.-PELICULA 

“El serpiente"
23,00.- REDACCION 21
23,30.- SERVICIO SEGOTEX

SALA 2
A Zas 7,30 y 10,30:

“UN MUNDO 
PERFECTO”

SONIDO 
DOLBY STEREO

SALA ZULOAGA
A las 7,00, 9,00 y 10,45:

"ALALINO"

SONIDO DOLBY STEREO

M.C.D. 2022
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EXTRACCION 
MULTIPLE

Una extracción mul- 
tiorgánica, de corazón, 
hígado, riñones y cór
neas, se realizó ayer en el 
Hospital Clínico Univer
sitario de Valladolid por 
diversos equipos médi
cos de varios centros sa
nitarios. Los órganos 
procedían de un varón 
de 27 años de edad, falle
cido por hemorragia ce
rebral. Fuentes hospita
larias expresaron el 
agradecimiento de los 
receptores y de los equi
pos intervinientes a los 
familiares del donante. 
El corazón fue llevado al 
Hospital Doce de Octu
bre de Madrid, el hígado 
al Virgen de la Arixaca, 
de Murcia; y los riñones 
al Ramón y Cajal de Ma
drid, mientras que las 
córneas quedaron en el 
epartamento de oftal
mología del hospital cas
tellano.

RENOVACION EN 
LA TORRE EIFFEL
La sociedad encarga

da de la explotación de la 
Torre Eiffel ha anuncia
do la suspensión del ser
vicio de ascensores entre 
la segunda y tercera 
planta del monumento 
para su renovación. El 
servicio ha quedado sus
pendido hasta el viernes. 
La renovación consistirá 
en la sustitución de dos 
cabinas, instaladas en 
1983, por otras que per
mitirán un manteni
miento más eficaz. La 
Torre Eiffel es el monu
mento más visitado de 
París, con 5,5 millones 
de turistas en 1993.

■ MISCELANEA 

Echanove, a la izquierda, junto a Antonio Resines en la serie de televisión “Chicas de hoy en día".

El viernes se estrena la película “Historias de la puta mili”

Echanove: “La mili es un hecho 
traumático que se puede ironizar”

Juan Echanove, protagonista del filme “Historias de la puta 
mili”, que se estrena el viernes, afirmó ayer que el servicio militar 
es “un hecho traumático sobre el que se puede ironizar”, por lo 
que cree que el Ejército no se sentirá molesto al ver esta cinta.

Madrid (Efe).— “Creo que 
muchos militares vestidos de 
paisano vendrán a ver esta pelí
cula'", señaló Echanove, quien 
en “Historias de la puta mili” da 
vida al sargento Marcelino 
Arensivia, un personaje que su 
creador, el dibujante Ramón 
Tosa (Iva), utilizó, dijo, “para 
mostrar su idea de un Ejército 
nada profesional, con limitada 
eficacia y que está formado por 
residuos del pasado".

“Historias de la puta mili" está 
dirigida por Manel Esteban, 
quien asegura que “a la industria

cinematográfica española le in
teresa hacer cine comercial. Es 
tan necesario hacer ejercicios de 
creación como "El sol del mem
brillo", como películas como 
ésta dedicadas a la gente que va 
al cine a divertirse".

El sargento Arensivia, en 
cuyo casco figura el slogan “Na- 
sío pa matá", instruye a sus hom
bres para convertirlos en autén
ticos “perros de la guerra", ver
daderas “máquinas de matar", 
unos “asesinos profesionales" 
capaces de afrontar cualquier 
misión, por peligrosa que sea.

Aunque luego les explique las 
artes del combate comparando a 
la víctima con un árbitro que pita 
un penalty al Barcelona en la 
final de la liga de fútbol.

Tanto el director como los ac
tores que asistieron a la presen
tación a los medios de comuni
cación de la película admitieron 
haber convertido el rodaje en 
una experiencia divertida, a pe
sar de que Juan Echanove estuvo 
a punto de ahogarse al rodar una 
escena en la que bajaba por un 
río flotando en una colchoneta, 
cuando tropezó con un remolino 
que lo envolvió. “Historias de la 
puta mili" no tendrá continua
ción en el cine, pero sí como 
serie de televisión, aunque con 
distintos actores.

• La Mesa por la Norma
lización Lingüística ha 
pedido a las personas res
ponsables de la TVG la 
“inmediata supresión del 
programa Agora Agora”, 
presentado por la esposa 
de Camilo José Cela, Ma
rina Castaño, porque no se 
emite en gallego. En nota 
de prensa, este colectivo 
señala que en los dos pro
gramas emitidos hasta el 
momento “no se ha em
pleado el idioma gallego 
excepto en la presenta
ción y despedida, cuan
do —añaden— la promo
ción de la cultura gallega y 
la normalización lingüísti
ca es una de la funciones 
primordiales de este ente”.

• Alberto Fujimori, pre
sidente peruano, ha deja
do el hogar matrimonial 
para separarse de su es
posa, y vive ahora en la 
sede del cuartel general 
del Ejército, según el dia
rio limeño “La Nación”. 
La pareja presidencial 
acordó separar sus bienes 
materiales en noviembre 
pasado, lo que dio lugar a 
insistentes rumores sobre 
su inminente divorcio, lo 
cual no fue desmentido ni 
confirmado por los Fuji
mori. La última vez que 
el presidente y su esposa, 
Susana Higushi, apare
cieron juntos en público 
fue en un agasajo navide
ño a los periodistas que 
cubren información en el 
Palacio de Gobierno, 
cuando se mostraron son
rientes e incluso se dieron 
un beso. Los rumores de 
divorcio volvieron a arre
ciar hace unos días, sin 
embargo, tras conocerse 
que Fujimori pasó la Na
vidad fuera de Lima, jun
to a algunos de sus hijos 
pero sin su esposa.

■ HOY NO ES FIESTA---------  -

La actriz Catherine Deneuve 
apenas ve cine español

San Sebastián (Efe).— La 
actriz Catherine Deneuve re
conoció ayer que apenas ve 
cine español porque, dijo, 
éste es raramente exhibido 
en Francia. La protagonista 
de filmes como “Tristana" y 
“Belle de jour”, de Luis Bu- 
ñuel, o más recientemente de 
“Indochina”, que obtuvo un 
“Oscar” a la mejor película 
extranjera, acudió a la capital 
guipuzcoana para participar 
en el programa “Boulevard” 
de Euskal Telebista.

La mujer que fue llamada 
“la novia de Francia” y que 
en 1985 se convirtió en “Ma- 
rianne”, símbolo de la Repú
blica gala, acudió a la rueda 
de prensa con cerca de una 
hora de retraso. Admitió ha
ber tenido “pocas ocasiones 
de ver cine español”, aunque 
dijo que esperaba ver muy 
pronto “Jamón Jamón", de

Bigas Luna, y “Kika”, la úl
tima película de Pedro Al- 
modóvar, director que, se
gún comentó, “le gusta mu
cho”. Rechazó ser una mujer 
distante, calificativo que dijo 
pertenece al pasado, y preci
só que es una persona “reser
vada, no fría". “Tampoco me 
considero un mito del cine, 
porque los mitos general
mente son gente que ha desa
parecido o que no se les ve y 
ese no es mi caso. Lo que 
pasa es que he tenido la suer
te de trabajar con gente ex
cepcional”, añadió. Tras es
coger como los mejores di
rectores a Scorssese, Coppo- 
la y Bertolucci, negó que Bu- 
ñuel fuese un director retor
cido, y señaló que más bien 
su carácter era el propio de 
“un hombre católico y ator
mentado, aunque no tenía 
nada de perverso".

LA TUNA GANA PREMIOS.— La Tuna Universitaria de Scgovia obtuvo el pasado fin de semana 
en Portugal el segundo premio en el V Certamen Internacional de Tunas Universitarias, que contó con la 
participación de nueve agrupaciones musicales hispano- portuguesas. Los tunos segovianos, que posan 
ufanos en la fotografía, demostraron su buen hacer musical ante el público portugués que suele mirar con 
lupa todas aquellas manifestaciones musicales que provienen de fuera de su país.— (Foto: T.U S.)

M.C.D. 2022
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QUIZAS POR ESO SOLO BMW OFRECE 
AIRBAG, ABS Y AIRE ACONDICIONADO 

DE SERIE EN TODA SU GAMA.

s? § *

^emPos cambian. Incluso a mejor. 
tro lidorante 1993 hemos consolidado nues- 
^estra^90’ aumentando en casi un 20% 

Participación en el mercado. 
cunstai?08 crecido adaptándonos a las cir- 

En iCq q S Pero sin cambiar nuestra filosofía. 
tros pr¡ny94 se9u¡remos siendo fieles a nues- 
clientes Cipios y respondiendo a nuestros 
está oblicí Hiendo a9uel|o a lo que BMW 

yada. Si es seguridad, la máxima.

Y si son prestaciones, confort o Dedicación 
al Cliente, también.

Por eso empezamos 1994 siendo los 
primeros de nuestra categoría en ofrecer de 
serie Airbag, ABS y Aire Acondicionado en 
toda la gama de automóviles.

No sabemos cómo será este año pero 
sí sabemos cómo será BMW.

Y esto es lo mejor que podemos ofrecer 
a nuestros clientes para empezar 1994.

M.C.D. 2022
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VILLA DE 
CUELLAR

Por un importe de más de mil millones de pesetas

Las obras de la variante de la CL-601, 
adjudicadas a la Unión Temporal de Empresas
El alcalde de la villa informó en la Comisión de Gobierno 

celebrada el lunes que la Consejería de Fomento ha adjudicado 
a la Unión Temporal de Empresas (UTE), formada por “Focsa” 
y su filial “FCC-Construcciones SA”, las obras de la variante de 
Cuéllar en la cantidad de 1.370 millones de pesetas. A partir de 
estos momentos se iniciará el proceso de expropiación de los 
terrenos, y las obras, que tienen un período de ejecución de dos 
años, pueden dar comienzo el mes de marzo.

_____________________ S. GUIJARRO
La adjudicación a UTE de las 

obras de la variante ha sido rea
lizada tras un detenido estudio 
de las ofertas presentadas por 33 
empresas interesadas en la obra. 
El día 21 de diciembre finalizó 
el plazo de presentación de ofer
tas y desde entonces los servi
cios correspondientes de la Con
sejería de Fomento han analiza
do todas las propuestas, algunas 
de ellas inferior económicamen
te a la presentada por UTE.

De todas las maneras la rebaja 
sobre el precio de tasación reali
zada por la empresa adjudicata- 
ria ha sido considerable, unos 
600 millones de pesetas. La 
Consejería de Fomento cuantifi- 
có el proyecto en algo más de 
1.968 millones de pesetas. Sobre 
esta cantidad prevista inicial
mente, UTE ha realizado una re
baja del 30,41 por ciento.

Una vez adjudicadas las obras 
el siguiente paso para llevar a 
cabo esta obra tan importante 
para el futuro de Cuéllar es ini
ciar el proceso de expropiación 
de los terrenos afectados.

En la actualidad los 9.537 me
tros que tendrá la variante pro
yectada ya están señalizados con 
estacas con la parte superior co
loreada en el tramo comprendi
do, aproximadamente entre la 
antigua factoría Alena y La Pi- 
ñonada.

El proceso de expropiación de 
los terrenos dará comienzo en 
breve plazo de tiempo. La legis
lación actual sobre este tipo de 
expropiaciones en obras decla
radas de utilidad pública, como 
es este caso, contempla el envío 
por correo certificado de la noti
ficación correspondiente a todos 
los efectos y la publicación de 
anuncios en la prensa y boletines 
oficiales.

En las notificaciones indivi
duales se indicarán datos como 
la parcela afectada, número de

Iborho de Juan

lienta el Scaovwno

metros cuadrados y día, lugar y 
hora de citación para presentar la 
documentación correspondiente 
y firmar, en su caso, las actas de 
expropiación.

La comisión de expropiación 
ya ha realizado un estudio de los 
diferentes tipos de terrenos afec
tados (pinares, eriales, tierras de 
secano y regadío, barbechos, 
etc.) y realizado la correspon
diente valoración. Esta varía en
tre 300.000 y dos millones de 
pesetas la hectárea, dependiendo 
de la calidad de la tierra y tipo de 
cultivo.

Vieja aspiración
La construcción de una va

riante o carretera de circunvala
ción que impidiera el paso de la 
CL-601 por Cuéllar es una vieja 
aspiración de las autoridades 
municipales desde hace más de 
25 años. La actual carretera atra
viesa la población de norte a sur 
dividiendo prácticamente en dos 
el casco urbano.

El aumento considerable del 
tráfico y las dimensiones cada 
vez mayores de los vehículos de 
transporte de mercancías y pasa
jeros hacen sumamente peligro
sa la travesía. Este peligro se 
acentúa de manera significativa 
en el barrio de San Andrés, don
de existe un tramo en el que no 
pueden pasar dos vehículos 
grandes al mismo tiempo y las 
viviendas delimitan práctica
mente la vía.

La existencia de un colegio de 
EGB junto a la actual carretera y 
el paso de camiones cisterna con 
combustibles y otras sustancias 
químicas hacen que esta travesía 
sea uno de los puntos más con
flictivos de la CL-601 en el tra
mo Valladolid-Segovia.

Según los datos que obran en 
poder de la Dirección General de 
Transportes y Carreteras de la 
Junta, el número de vehículos 
que utilizan esta vía diariamente

SEGOVIA EN MADRID 
con sus especialidades

Y ASADOS EN
HORNO DE LEÑA

c/ Joaquín María López, 30 
Teléfono 543 30 43

c/ Lope de Rueda, 4
Teléfono 575 69 16

Peligroso estrechamiento de la CL-601 a su paso por la villa, s .g u u ar r o

se acerca a los 4.000 y los ruidos 
y contaminación por humos su
pera con amplitud los límites es
tablecidos por la actual legisla
ción. La carretera CL-601 es la 
vía que depende de la Junta de 
Castilla y León que tiene más 
volumen de tráfico de toda la 
Comunidad.

Un estudio realizado por la 
Policía Local de Cuéllar el año 
1992 señalaba que de los 43 ac
cidentes que tuvieron lugar ese 
año en las vías públicas de la 
villa, 27 ocurrieron en las calles 
que comprenden la travesía CL- 
601: 10 en la avenida Camilo 
José Cela, 6 en la calle Nueva, 5 
en la carretera de Valladolid, 2 
en la plaza de San Andrés y 4 en 
el cruce de San Francisco.

El proyecto
La carretera proyectada ten

drá una longitud total de 7.864 
metros, aunque alcanzará hasta 
los 9.537 teniendo en cuenta la 
ampliación de los arcenes en el 
tramo comprendido entre la co
nexión sur con la actual carretera 
de Segovia.

La variante tendrá dos carriles 

A YUNTAMIENTO DE CABALLAR
Habiéndose aprobado inicialmcnte las normas subsi

diarias de Plancam iento del municipiode Caballar (Segovia), 
se comunica a todos los interesados que pueden consultar las 
mismas en días y horas de oficina, en el plazo de un mes des
de la publicación del anuncio en el Boletín Oficial de Castilla 
y León.

Caballar, a 5 de enero de 1994.—EL ALCALDE,
Fdo.: Fernando Martín Herrero.

de tres metros y medio cada uno, 
arcenes de 2,50 metros y un ra
dio mínimo de 700 metros. El 
trazado discurrirá por la zona 
nordeste de la población.

La nueva carretera tendrá una 
pendiente máxima del cinco por 
ciento en un tramo de 1.530 me
tros. En este tramo, comprendi
do entre el arroyo Cerquilla y el 
Barco de los Habares, se cons
truirá un carril adicional para 
vehículos lentos.

Esta variante podrá formar 
parte de la autovía prevista entre 
Valladolid y Segovia que, según 
manifestó recientemente el con
sejero de Fomento, puede estar 
construida en un plazo de diez 
años. La Junta de Castilla y León 
ha destinado ya 14 millones de 
pesetas para realizar los prime
ros estudios sobre esta autovía.

La variante unirá todas las ca
rreteras que confluyen en Cué
llar a excepción de la de Nava de 
la Asución-Arévalo. El proyecto 
contempla el correspondiente 
estudio sobre impacto ambiental 
y el volumen calculado de movi
miento de tierras asciende a 
300.000 metros cúbicos.

Nuevo 
puente sobre 

el río Cega

_________________________ SX3.
La construcción de la va

riante va a suponer también la 
resolución de uno de los con
siderados punto negro del ac
tual trazado de la CL-601, 
como es el actual paso por el 
río Cega a través del llamado 
Puente Segoviano, situado al 
sur de la población. El pro
yecto contempla la construc
ción de un nuevo puente que 
hará desaparecer las peligro
sas curvas del actual trazado 
conviniendo este tramo prác
ticamente en una recta.

Este puente será la estruc
tura más importante de todo 
el proyecto y estará formado 
por tres vanos de 29 metros 
de longitud cada uno. Bajo 
los vanos laterales se cons
truirán sendos caminos de 
servicio que sustituirán a las 
comunicaciones afectadas 
por la obra. También se cons
truirán otros caminos de ser
vicio y dos pasos transversa
les para reposición de riegos. 
El actual trazado quedará 
para uso exclusivo del muni
cipio de Cuéllar y servirá 
como enlace entre la variante, 
ambos márgenes del río y ca
minos colindantes.

El enlace de Valladolid 
servirá de conexión entre la 
variante y el desvío de la C- 
112 (Toro-Cerezo de Abajo). 
El cruce entre las vías se rea
lizará mediante paso superior 
de tres vanos de la C-112 so
bre la variante.

La variante de la carretera 
de Olmedo enlazará la C-112 
con el enlace de Valladolid y 
su cruce con la CL-601 se 
realizará a nivel mediante ro
tonda. También se prevé una 
intersección en forma de T 
para los movimientos C-112- 
Iscar (con carril de espera), y 
C-122 Valladolid-Segovia.

La carretera de Peñafiel es 
salvada por la nueva variante 
mediante una estructura de 
tres vanos, lo mismo que la de 
Cantalejo. En ambos casos se 
construirán enlaces similares 
con diferentes salidas y entra
das en forma de trébol de cua
tro hojas. Las carreteras de 
Bahabón y El Henar serán 
desviadas y pasarán sobre la 
variante mediante pasos su
periores de tres vanos.

La nueva carretera co
nectará de nuevo con la CL- 
601 al sur de la villa hacia el 
kilómetro 47.300. A partir 
de aquí aprovecha la plata
forma existente, ampliando 
los arcenes actuales de uno 
a dos metros y medio, hasta 
conectar con el nuevo puen
te sobre el río Cega.

M.C.D. 2022
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VALSECA

Un momento de la recepción en la iglesia.

Los Reyes Magos 
realizaron su paseo mágico

__________________ ALVARO RIÑELA
No era un vehículo habitual, ni 

viajeros de paso, eran ellos, los 
Reyes Magos, que como cada no
che del 5 al 6 de enero, empren
dieron su ruta mágica por nuestro 
pueblo, con su destellante y lento 
viaje, atraían la aparición intuitiva 
de mayores y pequeños, un en
cuentro de alegría e ilusión como 
todos los años.
, La leyenda como en estos úl

timos cuatro años, se hizo por un 
espacio de tiempo realidad. El 
trayecto desde la renovada plaza 
del Caño, siguiendo por la trave
sía de la calle Laurentino Cardiel 
hasta la iglesia de Ntra. Sra. de 
la Asunción, se envolvieron con 
la magia y el frío de la noche 
junto al esplendor de los tres sa
ludables pinos engalanados y 
envueltos en adornos y luces 
multicolores.

A su paso los tres Magos 
eternos de Oriente saludaban 
celestialmente cuando niños y 
mayores se aproximaban a la 
cabalgata, una cabalgata reple
ta de regalos e ilusiones que 
Melchor, Gaspar y Baltasar de
positaron en el Jerusalén asig
nado, la iglesia parroquial don
de tuvo lugar la entrega de re
galos, cariño e ilusión, después 
de tan ilustre encuentro toma
ron la senda de regreso ¡Felici
dades!

Como viene siendo habitual, 
también se expuso a la entrada 
de la iglesia la representación 
del belén compuesto por ele
mentos naturales como musgo, 
madera, barro, cortezas de ár
bol y elementos artesanales 
que simbolizaban las figuras 
con cerámicas bien detalladas 
y pintadas.

FUENTEPELAYO

El certamen devillancicos atrajoa numerosos vecinos

Las fiestas navideñas 
trascurrieron al estilo tradicional

Navidades tradicionales 
católicas modernas. Este tí
tulo podría ser el resumen 
o síntesis de las pasadas na
vidades 1993-94, celebra
das y vividas en esta locali
dad de Fuentepelayo.

________ JESUS OLMOS DELGADO
En el aspecto individual y 

familiar, y en el general y co
lectivo, la gente ha sentido la 
religión, la fe, conmemorando 
el nacimiento del Hijo de 
Dios, siguiendo la tradición 
casi en toda su pureza.

Familiarmente se han reu
nido no sólo en la cena de 
Nochebuena sino en las del 
último día del año, segunda 
Nochebuena y en la de Reyes 
y a veces con otras familias 
como es costumbre en estos 
días, degustando el menú pro
pio de estas fechas, más fino 
que en años pretéritos, como 
no, pero de significado similar 
y común en algunas viandas 
como pueden ser las castañas, 
nueces o turrón, aunque ahora 
esto último en más cantidad.

Pasada la cena, charla entre 
los mayores, partida de cartas 
o ver la televisión, los jóvenes 
se van por ahí a divertirse en 
otros lugares fuera del hogar.

Los niños en menos cuantía 
que antes a pedir la colación o 
aguinaldo a sus parientes más 
allegados o padrinos y el naci
miento en las casas sigue en 
auge, aunque también se po
nen bastantes árboles, siendo 
ambas manifestaciones refle
jo del grado religioso de la 
familia.

En el sentido colectivo o

JESUS OLMOS
La tranquilidad en el pueblo ha sido la nota destacada.

general las manifestaciones 
han sido muchas, así primero 
tuvo lugar el certamen provin
cial de villancicos con partici
pación de 21 grupos y 700 es
colares, en las misas de Navi
dad, Año Nuevo y Reyes, 
asistencia masiva de fieles y al 
acto de Adoración dentro de 
las mismas, cuyas misas fue
ron armonizadas por la coral 
de esta localidad; el día de 
Año Nuevo por la tarde la ron
dalla del Taller Cultural dio 
un recital de villancicos; en la 
iglesia de Santa María el 
CEAR ha puesto un belén es

pecial de 40 metros cuadra
dos, agreste, real, y por su par
te Alfono Martín y Ma Flores 
González otro en su domicilio 
de gran mérito, artístico, con, 
mas de cien figuras y 9 moto
res que mueven las mismas; 
ambos expuestos al público y 
sin optar a concurso el Ayun
tamiento por su parte convocó 
y realizó un concurso de tarje
tas navideñas para todos los 
niños de la localidad y el día 5 
una vistosa y gran cabalgata 
de Reyes que organizó la Aso
ciación de Padres de Alumnos 
(APA).

SAN ILDEFONSO

Gran asistencia de público en la cabalgata 
de La Granja y en la de Valsaín

------------------ ------------------------- J.C.M.R.
Gran cantidad de público asis

tió en la Noche de Reyes a las 
dos cabalgatas organizadas tanto 
en La Granja como en Valsaín.

En La Granja de San Ildefon
so’ *os Magos recorrieron el cen- 
tr"o del casco histórico para con
cluir en la plaza de Los Dolores 
°nde se instaló un espectacular 

castillo junto a la fachada del 
yuntamiento. Desde allí los 
eyes de Oriente se dirigieron a 

a gran cantidad de vecinos con- 
trcgados y, en especial, a los 
mas Pequeños. En su recorrido 

por las calles del Real Sitio estu
vieron acompañados por la ban
da de cometas y tambores del 
municipio y su actuación con
cluyó con un castillo de fuegos 
artificiales.

Mientras, en el cercano pue
blo de Valsaín, los vecinos vol
vieron a organizar, como vienen 
haciendo desde hace ya cinco 
años, la popular cabalgata de Re
yes que partió desde el campo de 
fútbol, pasando por la plaza del 
pueblo hasta la iglesia donde se 
instaló un belén viviente que lla
mó la atención de niños y gran

des por su originalidad. Desde el 
belén, los Magos se dirigieron 
hacia los salones parroquiales 
donde saludaron a todos los ni
ños, tras la lectura de la tradicio
nal carta a SS.MM. por el sacer
dote de Valsaín, Pablo Aceves, 
quien, tras presentarse a los ve
cinos. habló de paz y esperanza 
para el nuevo año que acaba de 
comenzar. Además, en el mismo 
salón, con fotografías de Juan 
Antonio Marrero, se montó una 
exposición sobre la cabalgata 
del año pasado que generó gran 
expectación entre los vecinos. Algunos participantes en el cortejo real de Valsaín. j  c m r

¡SEPA ELEGIR EL MEJOR LUGAR!

DIRECCION: Nietos de Cándido Telf. 44 08 36

pr o g r a me s u  b a n q u e t e
—Tr-EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA------

Restaurante LA TAURINA
Plaza Mayor, 8 - SEGOVIA

Teléfonos 43 05 77 / 43 15 77 
A diario, excepto sábados, domingos y festivos:

EL MEJOR Y MAS ESPECIAL
“COCIDO CASTELLANO”

COMPLETISIMO 1.200 pesetas (Se ruega aviso previo)

Cer^0
GRANDES REBAJAS
SEÑORA Y CABALLERO 

¡Precios bajísimos!
CERVANTES, 28
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Y apuesta por prolongar el mandato de NicolásJRedondo^ara evitarjuchas internas El debate

La UGT de Castilla y León, inmersa en 
una batalla por la sucesión de Maroto

Este sindicato todavía no ha consolidado su estructura territorial
El responsable de UGT en León, Fermín Carnero, vuelve a 

ser uno de nombres que suenan con fuerza para acceder a la 
secretaría regional en el primer congreso ordinario que se 
celebrará los días 6, 7 y 8 de mayo en Valladolid, después del 
congreso de sucesión de Nicolás Redondo.

Valladolid. (leal).— Fermín 
Camero, quien estuvo también 
en la parrilla de salida para di
rigir UGT con motivo de con
greso constituyente celebrado 
en febrero del 93, ocupa actual
mente el cargo de secretario re
gional de Organización del sin
dicato, cargo que compatibiliza 
con sus responsabilidades en la 
unión provincial, circunstancia 
que afecta a la mayoría de los 
miembros de la actual ejecutiva 
regional.

La compatibilidad de cargos, 
establecida a través de una en
mienda aprobada en el congre
so constituyente de febrero para 
no desestabilizar la organiza
ción sindical durante el período 
transitorio hasta la celebración 
del primer congreso ordinario, 
dejará de estar en vigor a partir 
del próximo mes de mayo, se
gún recoge la ponencia de Or
ganización que será aprobada el 
próximo lunes por el comité 
ejecutivo regional.

Fermín Camero ha planteado 
la necesidad de “cambios muy 
profundos en la estructura re
gional de sindicato”. La direc
ción de UGT de Castilla y León 
ha dado el visto bueno a las tres 
ponencias que integran el docu
mento base elaborado para su 
debate en el primer congreso 
ordinario.

Las ponencias versan sobre 
organización, finanzas y estatu
tos; política sindical e institu
ción; y. la tercera, sobre forma
ción. comunicación e imagen.

El documento base plantea 
cambios sustanciales en la or
ganización interna del sindica
to, con el fin de dar mayor rele
vancia a las federaciones de 
rama en cuestiones como ac
ción sindical, mientras que las 
uniones territoriales se ocupan 
de política institucional.

Una sola voz
Por otra parte, Fermín Carne

ro ha señalado que “UGT care
ce de un discurso político-sindi
cal claro frente a la propia Jun
ta de Castilla y León. "Tras esta 
primera etapa de transición, te
nemos que pasar a ser un órga
no político y sindical de actua
ción y denuncia, con una sola 
voz a la hora de llegar a acuer
dos con las instituciones", se
gún el responsable de UGT- 
León.

Camero lamenta que todavía 
no exista “una única voz que se 
constituya como interlocutor, 
defienda los intereses del con
junto de los trabajadores de la 
Comunidad y negocie con la 
Junta de Castilla y León aspec
tos que inciden en el desarrollo 
regional, objetivo que ya se

El actual secretario regional de UGT, Alfonso Maroto. peñ al o s a

planteó en el congreso constitu
yente y que todavía no se ha 
cumplido”.

Respecto al posible relevo de 
Alfonso Maroto como dirigente 
regional del sindicato, Fermín 
Camero ha manifestado que “la 
candidatura de Maroto a la se
cretaría regional de UGT de 
Castilla y León fue previamen
te pactada y consensuada. Aho
ra cualquier otra persona que 
quiera acceder a ese puesto tie
ne que ganárselo”.

En ese sentido, para Carnero 

presentarse al cargo de máxima 
responsabilidad en la estructura 
regional “no es un hecho volun- 
tarista. Yo llevo 16 años en la 
organización y estoy siempre a 
disposición del sindicato. Sólo 
presentaré una candidatura si 
cuento con un amplio respal
do”.

A su juicio, el congreso re
gional estará marcado por las 
resoluciones de la cita confede
ral, donde se determinarán qué 
papel van a jugar las estructuras 
territoriales.

de la 
transición

UGT de Castilla y León 
no se ha posicionado todavía 
de forma oficial sobre la per
sona que deberá sustituir, Ni
colás Redondo, histórico di
rigente ugetista, “aunque 
todo apunta a Antón Sarací- 
bar y Manuel Fernándes 
”Lito" como los candidatos 
con más posibilidades, ya 
que fueron citados por el 
propio Nicolás Redondo 
como posibles sucesores. 
Nosotros estaremos un poco 
quietos hasta que no se con
soliden los delfinatos", dice 
Carnero.

“Si se abre una guerra por 
la sucesión —cosa no desea
da—, dado que los próximos 
estatutos contemplan que el 
secretario pueda dimitir sin 
que se tenga que convocar un 
nuevo congreso, yo optaría 
porque se prorrogue el man
dato de Redondo hasta que 
se encaucen todos los pro
blemas, entre ellos el de la 
PSV", según declaraciones 
del secretario de Organiza
ción de dirección regional de 
UGT.

Fermín Carnero opina que 
“Nicolás Redondo se merece 
una salida- más digna. Si se 
produce una pelea por el po
der, debería mantenerse para 
reconducir su sucesión de 
forma más tranquila. Una 
guerra por la sucesión sería 
un problema añadido a los 
numerosos frentes abiertos 
que tiene actualmente la or
ganización sindical, conclu
ye el dirigente leonés.

Fermín Camero no des
carta que Nicolás Redondo 
pueda seguir un año más al 
frente de la dirección nacio
nal de UGT.

9

Junta de
Castilla y León
Delegación Territorial 

Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio

COMISION PROVINCIAL DE URBANISMO, 
SESION DE 10 DE NOVIEMBRE DE 1993

ANUNCIO
INFORMACION PUBLICA PARA AUTORIZACION 

DE CONSTRUCCION EN LA LASTRILLA
Se hace público para general conocimiento, que de acuerdo con lo 
prevenido en el artículo 44 del Reglamento de Gestión Urbanística, en 
relación con los artículos 15 y 16 del Texto Refundido de la Ley sobre 
Régimen del Suelo y Ordenación Urbana y con el artículo 128 del Regla
mento de Planeamiento, se abre información pública, por plazo de quince 
días sobre el expediente para autorización de emplazamiento, que a 
continuación se reseña:
— Nave almacén anexa a depósitos de combustibles, en la Ctra. de 

Espirdo s/n, parcela 196 del polígono 1, de ese término munici
pal, promovido por DERIPETRO.

El expediente de referencia se encuentra expuesto al público, durante las 
horas de oficina, en los locales del Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio, de la Junta de Castilla y León, c/ Infanta 
Isabel, n.916, donde podrá examinarse por quien lo desee y formularse 
las alegaciones que se estimen oportunas durante el expresado plazo. 
LA SECRETARIA DELA COMISIONP. DE URB., Fdo.: M« Paz Plaza Santamaría.

VPB°, EL DELEGADO TERRITORIAL, Fdo.: Luis Pérez de Cossío.

El paro de Castilla y León 
aumentó en diciembre en 

3.236 personas
Valladolid. (leal).—El núme

ro de parados registrados en las 
Oficinas de Empleo del INEM 
de Castilla y León aumentó en 
diciembre de 1993 en 3.236 per
sonas respecto al mes de no
viembre del mismo año. Este au
mento supone que la tasa de paro 
alcance el 14,64 por ciento, un 
2,28 por ciento más. En España 
el número de desempleados as
ciende a 2.705.842 lo que res
presenta el 17,54 por ciento de 
tasa sobre la población activa.

El paro registrado durante el 
pasado mes de diciembre ha au
mentado en todos los sectores de 
la región. El sector que mayor 
aumento ha registrado ha sido el 
de la Construcción, el segundo 
ha sido la agricultura, seguido de 
la industria

En el apartado “sin empleo 
anterior” el número de desem
pleados ha descendido en un 
2,13 por ciento respecto al mes 
anterior.

Todas las provincias han su
frido un incremento en sus listas

del INEM, y en León se ha regis
trado a mayor subida, 617 perso
nas más que en el mes de no
viembre y la cifra total asciende 
a 28.364 desempleados.

En Avila se han inscrito 244 
personas y el número global as
ciende a 10.156 desempleados; 
en Burgos son 17.193 los para
dos y el incremento en el último 
mes se sitúa en 416; en León se 
han destruido 617 empleos y el 
número total es de 28.364 para
dos; en Falencia existen 11.215 
parados 523 más que en el mes 
anterior; en Salamanca se man
tiene una tasa de 23.648 desem
pleados tras el aumento de 226 
personas; en Segovia hay 239 
nuevos parados y el desempleo 
afecta ya a 5.676 personas; en 
Soria 112 personas más engra
san las listas del Inem; en Valla
dolid se han destruido 322 em
pleos (32.456 parados); y en Za
mora se han destruido 537 pues
tos de trabajo, con lo que la cifra 
total asciende a 13.444 perso
nas.

León,segunda 
provincia en 
horas perdidas 
por huelgas en 
noviembre

Valladolid. (leal).— León ocu
pa el segundo lugar de las provin
cias españolas en cuanto al núme
ro de horas de trabajo perdidas por 
huelgas durante el mes de no
viembre —137.984— y en la cifra 
de trabajadores que participaron 
directamente en los 3 paros que 
se convocaron —4.708—, según 
un informe emitido por la CEOE.

La segunda provincia de Casti
lla y León que aparece en la lista 
corresponde a Burgos con dos 
huelgas, con la pérdida de 8.136 
horas. Seguidamente figura Sego
via con 25 trabajadores, de los 194 
de plantilla, que participaron di
rectamente en las 2 huelgas pro
ducidas. Las horas perdidas son 
912. Falencia perdió 1.360 horas 
de trabajo.

Por su parte Soria, Zamora. 
Avila, Salamanca y Valladolid 
no registraron conflictividad la
boral durante este mes, según los 
datos de esta organización.
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Quijano y Zapatero satisfechos con la resoluciór^deja^epcutiva federal socialista

La mitad de los nuevos afiliados no podrán 
elegir a los delegados del congreso federal

El secretario de Organización del PSOE, José María Bene- 
gas, ha dado por cerrada la investigación efectuada por el ex 
ministro Javier Sáenz Cosculluela sobre las nuevas afiliacio
nes al partido en León y ha decidido que la mitad de los nuevos 
militantes no participe en la elección de los delegados que 
representarán a los socialistas leoneses en el congreso federal 
del mes de marzo.

Valladolid. (leal).—El 
acuerdo fue tomado en la reu
nión mantenida en Madrid por 
Benegas con los responsables 
del PSOE en la región y en la 
provincia de León en la que se 
estudió el informe elaborado 
por Sáenz Cosculluela sobre 
las afiliaciones masivas en seis 
agrupaciones socialistas de 
León.

El acuerdo alcanzado en di
cha reunión establece que de 
las más de 1.500 afiliaciones 
registradas en estas agrupacio
nes en los últimos meses 854 
se consideran “absolutamente 
correctas” y 726 deberán ser 
sometidas a un nuevo proceso 
de verificación para compro
bar algunos datos computados 
en la fichas de alta. Otras 29 
afiliaciones carecen de efecto 
al haber manifestado los inte
resados que se realizaron sin 
su consentimiento.

La suspensión cautelar de 
estas 726 afiliaciones en las 
que se ha detectado algún tipo 
de irregularidad supone que no 
podrán participar en el proceso 
de elección de delegados al 
congreso federal del PSOE a 
celebrar en Madrid el próximo 
mes de marzo y que marcará el 
futuro del partido del Gobier
no.

El número de delegados que 
el PSOE de León enviará al 
congreso se verá reducido a 18 
al no autorizar la ejecutiva fe
deral la inclusión en el censo 
de estos 726 afiliados hasta 
que culminen las comproba
ciones. Hasta ahora al PSOE 
de León le correspondían 20 
delegados.

Con el acuerdo alcanzado 
en Madrid tanto el PSOE re
gional como el provincial re
nuncian de hecho a realizar 
una nueva investigación sobre 
las nuevas altas en seis agrupa

Los grupos parlamentarios estudiarán este mes la 
reforma del Reglamento de las Cortes regionales

Valladolid. (leal).— Los por
tavoces de los grupos políticos 
con representación en las Cortes 
de Castilla y León debatirán an
tes de que finalice el mes de ene
ro la reforma del Reglamento de 
•a Cámara y las posibles fórmu
las de financiación de los parti
dos, según anunció el presidente 
del Legislativo regional, Manuel 
Estella, tras la habitual reunión 
con el presidente de la Junta, 
Juan José Lucas, previa al co
mienzo del periodo de sesiones.

Estella, que advirtió que el día 
' trabajará “con toda normali- 
ad , manifestó que el próximo 

ciones de la provincia de León.
Para el secretario regional 

del PSOE la resolución de la 
ejecutiva federal es positiva y 
beneficiosa para el partido 
porque garantiza las reglas de 
juego en el defensa del “legíti
mo pluralismo dentro del 
PSOE”.

“Tranquilidad”
El secretario general de los 

socialistas leoneses, José Luis 
Rodríguez Zapatero, afirmó 
que está muy satisfecho con el 
resultado sobre las investiga
ciones de presuntas afiliacio
nes falsas al PSOE en la pro
vincia de León.

Rodríguez Zapatero añadió 
que “la ejecutiva federal ha 
realizado una valoración muy 
positiva y ha respondido bási
camente, mediante el acuerdo 
entre las tres ejecutivas, al re
curso presentado en su día por 
la dirección provincial del 
PSOE sobre el alto porcentaje 
de afiliaciones irregulares.

El secretario de los socialis

Sindicato paralelo
León. (leal).— La Ejecutiva provincial de UGT León ha 

decidido suspender cautelarmente a los 27 afiliados del 
sindicato en Laciana que tomaron parte en la creación de la 
Unión de Trabajadores de la Montaña, el sindicato creado el 
mes pasado por personas próximas al alcalde de Villablino, 
Pedro Fernández, responsable del sector crítico del PSOE 
leonés.

El responsable provincial de la Federación de Industrias 
Afines (FIA), José Antonio Silva, ha abierto un expediente 
disciplinario a los afiliados que fue remitido a la Comisión 
Nacional de Conflictos.

La expulsión de los creadores del nuevo sindicato no será 
oficial hasta que la Comisión haga público su veredicto. 
Silva afirmó que UGT no está dispuesta a mantener en sus 
filas a personas que “además de no respetar los estatutos no 
defienden los intereses de los trabajadores, y estamos con
vencidos de que este nuevo sindicato no va a defender a los 
trabajadores sino tesis de otros sectores”, añadió en refer
encia a la postura del alcalde de Villablino.

pleno de las Cortes tendrá lugar 
el día 10 de febrero, y que en él 
se tratarán entre otros asuntos 
dos mociones sobre el Plan Re
gional de Saneamiento y sobre la 
política de endeudamiento de la 
Junta, así como la creación de 
una comisión de investigación 
sobre Crystaloid.

Entre las cuestiones debatidas 
por Lucas y Estella estuvo tam
bién la celebración del undéci
mo aniversario del Estatuto de 
Autonomía, con un pleno ex
traordinario que tendrá lugar en 
Zamora el 25 de febrero.

En cuanto a la reforma del

ARCHIVO
José María Benegas, secretario de Organización del PSOE.

tas leoneses manifestó que el 
partido, ante la sospecha de ac
tuaciones irregulares, “ha 
mostrado su capacidad de dar 
una respuesta adecuada y dejar 
las cosas en su sitio”.

Por último, Zapatero añadió 
que esta resolución es un paso 
muy importante de cara a zan- 

Estatuto, el presidente del Parla
mento autonómico indicó que el 
trámite se encuentra en el Sena
do y que el 3 de febrero finaliza 
el plazo para presentar enmien
das. Las Cortes regionales desig
narán posiblemente una delega
ción, en la que estarán también 
los ponentes que defendieron 
esa reforma, para que asista al 
debate en el que la Cámara Alta 
vote el cambio del articulado.

Ambos presidentes hablaron 
además de los actos con motivo 
del V Centenario del Tratado de 
Tordesillas.

Las Cortes participarán en

jar el enfrentamiento entre el 
sector crítico y el oficialista en 
la provincia.

Por su parte el secretario re
gional del PSOE en Castilla y 
León, Jesús Quijano, valoró 
como “enormemente esclare- 
cedora, razonable y tranquili
zadora” la decisión adoptada 
por la ejecutiva federal.

Quijano mostró su esperan
za en que con este acuerdo “se 
haga luz en el confiicto” y 
anunció que no habrá más 
asambleas de comprobación, 
ni de investigación, sino que 
las altas que aún están pen
dientes de clarificar se com
probarán una a una, pero por 
carta. “El acuerdo alcanzado 
en Madrid nos debe congratu
lar no sólo a los socialistas leo
neses, sino al conjunto del par
tido y también a los ciudada
nos, porque las sospechas de 
que los procedimientos de afi
liación a los partidos no tienen 
todas las garantías pueden 
crear cierta desconfianza en 
todos los sectores sociales”, 
declaró el secretario regional 
del PSCL-PSOE. 

principio con unas jomadas par
lamentarias que se desarrollarán 
en Lisboa, Fuensaldaña y Torde
sillas.

Sobre el cambio de sede del 
Parlamento, explicó la necesi
dad de reabrir el asusto, a raíz de 
conocer la oferta realizada por la 
Diputación de Valladolid.

Manuel Estella expresó asi
mismo su deseo de que la figura 
del defensor del pueblo de Cas
tilla y León sea debatida y apro
bada en el pleno previsto para el 
25 de febrero, como se acordó el 
año pasado en la conmemora
ción del décimo aniversario.

Condenado a 
pagar la mitad 
de un premio 
de lotería de 
400 millones

Falencia. (leal).— El Juzgado 
de lo Penal de Falencia ha con
denado a Clemente Velayos 
Pastor a “devolver” 200 millo
nes de pesetas más los intereses 
correspondientes a Luis Javier 
Rodríguez Sáez, el compañero 
de trabajo que le denunció por 
una presunta apropiación inde
bida de un premio de la Lotería 
Nacional de 400 millones.

La sentencia condena también 
a Velayos Pastor a una pena de 
seis meses y un día de prisión 
menor, al considerar como he
chos probados que denunciante 
y denunciado jugaban juntos de 
forma habitual el número 
36.458, y que un jubilado se en
cargaba cada semana de dejar a 
uno u otro, indistintamente, el 
décimo de 500 pesetas.

Cuando este jubilado fue a de
jar el décimo del sorteo de 27 de 
junio de 1992 se encontró sólo a 
Clemente Velayos, pues el otro 
jugador y compañero se encon
traba de vacaciones. Al salir ga
nador el citado número, el con
denado no comentó nada a su 
amigo, que al enterarse presentó 
la correspondiente denuncia.

El día de la vista oral, celebra
da el pasado 21 de diciembre, el 
acusado aseguró haber roto la 
relación con el demandante tres 
meses antes de que le tocara el 
premio extraordinario.

El fiscal solicita 26 
años de cárcel 
para un pastor por 
dos presuntos 
asesinatos

León. (leal).— El Fiscal de la 
Audiencia de León ha pedido 
una condena de 26 años de cár
cel para el pastor leonés Anasta
sio Villanueva, de 63 años, por 
dos presuntos delitos de homici
dio presuntamente cometidos 
contra otros dos pastores, cuyos 
rebaños entraron en la finca del 
encausado.

La acusación pública solicita 
también 14 y 12 millones de pe
setas para los familiarares de los 
asesinados.

Por su parte, la acusación par
ticular ha pedido al tribunal una 
condena de 80 años por dos de
litos de asesinato “con premedi
tación y alevosía” e indemniza
ciones de 25 y 14 millones.

Los pastores asesinados, 
Juan Angel Duarte y Balbino 
Balsera, de 24 y 25 años de edad, 
fallecieron prácticamente en el 
acto tras recibir los impactos de 
cartucho del rifle que portaba el 
encausado, aunque el primero de 
ellos logró arrastrarse unos me
tros hasta ser encontrado por un 
vecino del pueblo.

La defensa ha insistido en que 
el garrote y las navajas que fue
ron hallados con los cadáveres 
“no pueden considerarse armas 
y que, por tanto, no tuvieron po
sibilidad de defenderse”.
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La CNMV espera levantar la suspensión de cotizaciones de Banesto a finales de mes

JP Morgan no apoyará a Mario Conde en 
su recurso contra el Banco de España

JP Morgan, principal accionista y asesor estratégico de 
Banesto, aprovechó ayer la rueda de prensa ofrecida por el 
ex presidente de la entidad Mario Conde para distanciarse 
aún más de su antiguo socio. Conde anunció en Madrid que 
tanto él como el resto de los consejeros destituidos por el 
Banco de España el pasado 28 de diciembre presentarán un 
recurso contra la intervención que les despojó de sus poderes 
ejecutivos en Banesto.

Madrid/Nueva York (Efe).— 
Sin embargo, Richard Mahony, 
portavoz de JP Morgan, declaró 
que la entidad "no apoyará a 
Mario Conde en sus acciones 
contra el Banco de España” y, 
por ello, Roberto Mendoza, vi
cepresidente de Morgan y ex 
consejero de Banesto, no parti
cipará tampoco en el recurso. 
Mendoza, una de las figuras más 
controvertidas del mundo finan
ciero norteamericano y el hom
bre que alcanzó el acuerdo con 
el banco español, era precisa
mente el gran ausente ayer en la 
rueda de prensa de Conde, a la 
que asistieron la casi totalidad 
de los consejeros destituidos.

El portavoz de la banca 
Morgan insistió en que su ins
titución “comprende” el papel 
regulador del Banco de España 
pero a la pregunta sobre si real
mente apoyaba y creía necesa
ria la intervención, Mahony 
respondió con el habitual “sin 
comentarios”. Por otro lado, el 
portavoz de JP Morgan no qui
so valorar las disparidad de ci
fras (la de la inspección del 
Banco de España, la de Mario 
Conde y la de la propia banca 
Morgan) sobre el alcance real 
de la crisis de Banesto. Conde 
negó ayer que Banesto necesi
tara la suma de 500.000 millo
nes de pesetas (3.500 millones 
de dólares) para su saneamien
to, tal y como afirma el institu

to emisor, y cifró el déficit de 
recursos propios a 28 de di
ciembre en unos 73.000 millo
nes de pesetas (521 millones 
de dólares). El cálculo del 
“agujero” de Banesto realiza
do por JP Morgan ronda los 
370.000 millones de pesetas 
(unos 2.643 millones de dóla
res).

“Sálvase quien pueda"
Fuentes financieras consul

tadas por Efe. que prefirieron 
permanecer en el anonimato, 
calificaron de “comprensible” 
el creciente distanciamiento de 
la banca Morgan de los anti
guos gestores del banco inter
venido.

“Cuando ocurre algo así 
(por la intervención del Banco 
de España) la primera regla de 
cualquier banquero norteame
ricano es la del sálvese quien 
pueda”, indicaron dichas fuen
tes. “Lo que JP Morgan, como 
institución, y Roberto Mendo
za, individualmente, están tra
tando de hacer es volver a lle
nar de contenido su inversión 
fallida en España a la que, ade
más, han arrastrado a varios de 
sus principales clientes (a tra
vés del Fondo Corsair de in
versión)”, añadieron. “Sin lu
gar a dudas JP Morgan ha 
puesto en marcha una dura 
campaña para tratar de 'ven
der' una imagen de buenas re-

TELEFOTO EFE

Conde, poco antes de iniciar la rueda de prensa de ayer.

laciones con el Banco de Espa
ña que, a medio plazo, le per
mita cumplir con su principal 
objetivo: deshacerse de su par
ticipación en Banesto”.

Fuentes jurídicas explicaron 
que, con la intervención por 
parte del Banco de España, 
cualquier tipo de movimiento 
accionarial “va a ser obstaculi
zado” por el banco emisor 
“hasta que éste tenga una vi
sión clara de cuál es el futuro 
de Banesto". “En esta situa
ción, parece muy difícil que. a 

corto plazo, JP Morgan pueda 
ver cumplidos sus deseos de 
retirada de Banesto”, añadie
ron dichas fuentes.

Por otro lado, la Comisión 
Nacional del Mercado de Va
lores (CNMV) espera poder 
levantar la suspensión de coti
zación de las acciones de Ba
nesto a finales del presente 
mes. tan pronto como reciba el 
primer avance de conclusiones 
sobre el análisis del patrimo
nio del banco emprendido por 
su consejo de administración.

Roca afirma que 
CiU seguirá 
garantizando la 
estabilidad del 
país

Madrid (Efe).— El portavoz 
de CIU en el Congreso, Miguel 
Roca, aseguró anoche, tras la 
ruptura de la disciplina de voto 
por parte de Unión Democrática 
de Catalunya (UDC) en el Sena
do, que este asunto es “preocu
pante y trascendente", pero que 
CiU “seguirá garantizando la es
tabilidad del país". Roca, que 
fue entrevistado en el programa 
“Especial Informativo” de la pri
mera cadena de TVE, reconoció 
que la postura adoptada ayer por 
UDC en la votación sobre la re
forma del Reglamento del Sena
do “puede sembrar inquietud so
bre si CiU vamos a poder ser 
garantes de la estabilidad", pero 
manifestó su convicción de que 
las discrepancias entre los socios 
de esta coalición “podrán recon
ducirse en pocos días".

El portavoz de CiU y secreta
rio general de Convergencia De
mocrática de Catalunya (CDC) 
manifestó que existe “un pro
yecto colectivo común con 
UDC”, aunque reconoció que 
“deben existir discrepancias, 
matices, porque somos dos for
maciones políticas diferentes”. 
Pese a ello, insistió en que “en 
estos momentos de crisis no se 
puede lesionar la confianza en 
CiU; ahora tenemos además la 
posibilidad de incidir en la polí
tica global española aportando 
estabilidad, seriedad y coraje, y 
CiU va a actuar en función de su 
responsabilidad”.

El pleno del Senado aprobó, 
con los votos en contra del Gru
po Vasco, los senadores de UDC 
y el de Eusko-Alkartasuna, la re
forma de su Reglamento, que su
pone el primer paso hacia su 
transformación en una cámara 
de representación territorial.

“La solidaridad es la tarea 
más apremiante de la 

comunidad internacional”
Madrid (Efe).— El Rey Juan 

Carlos subrayó ayer que la tarea 
“más apremiante" que se plantea 
la comunidad internacional en 
1994 es “la de la solidaridad”, y 
llamó la atención sobre la “lace
rante desunión" que persiste 
“entre las comunidades de la 
abundancia y la gran mayoría de 
los menos favorecidos”. En su 
tradicional discurso anual ante el 
cuerpo diplomático acreditado 
en España, el Rey, a quien acom
pañaba Doña Sofia, hizo un re
paso sobre los principales acon
tecimientos ocurridos en 1993 
en la escena internacional y afir
mó que España “está convencida 
de que nunca se alcanzarán la 
paz y la estabilidad si éstas no 
son patrimonio de todos".

Al acto asistió el presidente 
del Gobierno. Felipe González, 
acompañado por su esposa, Car
men Romero, así como el minis
tro de Asuntos Exteriores, Javier 
Solana.

Para el Monarca, esta es la 
línea de pensamiento que dirige 
la acción exterior española, fun
damentada en “una mayor coo
peración y un más sincero diálo
go con las naciones más necesi
tadas". “Tenemos por delante 
doce meses en los que habremos 
de asumir retos excecpionales y 
complejos desafíos, si perseve
ramos en nuestro compromiso 
con la defensa de la dignidad del 
ser humano y seguimos esfor
zándonos por hacer de éste, 
nuestro mundo, un lugar mejor 
donde vivir”, dijo.

Ante los diplomáticos, el Rey 
tuvo un “emocionado recuerdo” 
para “los miembros de las opera
ciones internacionales que han 
entregado su vida al servicio de 
la paz”. “De todos ellos, permí
tannos que destaquemos la en
trega ejemplar de los soldados 
españoles caídos en Bosnia-Her- 
zegovina cuando se afanaban 
por hacer llegar a la población

El Rey, de espaldas, saluda a Carmen Romero en presencia de su marido, el presidente del Gobierno.

civil la ayuda humanitaria", dijo.
En el salón del trono del Pala

cio Real de Madrid, el Monarca 
destacó la firma del acuerdo de 
paz entre isrelíes y palestinos y 
aseguró que España apuesta “de
cididamente por esta lúcida vo
luntad de desterrar la violencia y 
el sufrimiento acumulados du

rante años de confrontación, en 
aras de una convivencia pacífi
ca”. El Rey tuvo una mención 
especial a las “dificultades que 
están padeciendo tantos euro
peos en su apuesta por la liber
tad”, y, sin citar país alguno, 
afirmó que a pesar de la presión 
y la influencia exterior “nada

puede sustutuir a la voluntad y *a 
buena fe de las partes implica' 
das” para lograr la paz. "Espera
mos. por tanto, que pueda más en 
la conciencia de los líderes y de 
los pueblos el cansancio de tan
tos horrores que la obcecación a 
la que les ha conducido su into 
lerancia”, añadió.
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Los partidos deben evitar ser protagonistas del fin de ETA, según Belloch 

“La lucha contra el terrorismo pasa 
por integrar a HB en la democracia”

Garantizados los servicios 
mínimos de Sanidad el día 

de la huelga general
El vicesecretario del PSE-PSOE, Mario Onaindía, dijo ayer 

que la “piedra angular” déla lucha contra el terrorismo pasa por 
un intento de que HB se incorpore a la democracia y estimó que 
esta propuesta debe ser debatida en el Congreso del PSE-PSOE 
y llevada después al Pacto de Ajuria Enea.

Madrid (Efe).— Onaindía se
ñaló que ha habido un cambio en 
Euskadi respecto a la violencia 
motivado por éxitos de la lucha 
antiterrorista como la detención 
de la cúpula de ETA en Bidart y 
por el auge de los movimientos 
pacifistas. Ante esa situación, el 
dirigente socialista cree que el 

CENSO ELECTORAL DE EXTRANJEROS, 
Ciudadanos de la Unión Europea, residentes en España.

Parlamento Europeo 1994
El tratado de la Unión Europea reconoce el derecho de 
sufragio a todo ciudadano de la misma que resida en un 
Estado miembro del que no sea nacional, en las elecciones al 
Parlamento Europeo en el Estado de residencia. Para el 
ejercicio del derecho de voto es imprescindible la inscripción 
en el Censo Electoral.

Inscripción en el Censo Electoral
Podrán inscribirse todos los extranjeros ciudadanos de la 
Unión Europea, residentes en España, que reúnan los 
requisitos exigidos por la legislación española y no hayan sido 
privados del derecho de sufragio, en virtud de la legislación 
del Estado miembro de origen.

Procedimiento de inscripción
La inscripción debe solicitarse por el interesado en el 
Ayuntamiento donde resida, mediante la cumplimentación del 
impreso oficial que le será facilitado en el mismo 
Ayuntamiento.

Documentación
En el momento de presentar la solicitud, el interesado deberá 
exhibir su tarjeta de residencia a efectos de acreditar su 
identidad y nacionalidad, debiendo adjuntar una fotocopia de 
la misma.

Listas electorales
La Oficina del Censo Electoral elaborará las listas electorales

-que serán expuestas al público en los respectivos 
Ayuntamientos el quinto día sucesivo a la convocatoria de 
elecciones.

Para informarse sobre la inscripción en el Censo 
Electoral, diríjase a su Ayuntamiento, Delegación de la 
Oficina del Censo Electoral en su provincia o llamando al

(91) 55513 22
OFICINA DEL CENSO ELECTORAL

problema principal no es la exis
tencia de un supuesto contencio
so entre los vascos y el Gobierno 
central, sino que los partidos po
líticos vascos no han conseguido 
una auténtica convivencia de
mocrática. “De aquí podría salir 
una nueva estrategia contra el 
terrorismo, pero el debate no ha 

hecho más que empezar y pensa
mos que en el Congreso del 
PSOE-PSOE en abril saldrán 
nuevas propuestas que, lógica
mente, deberán ser debatidas en 
el pacto de Ajuria Enea”.

Por su parte, el ministro de 
Justicia, Juan Alberto Belloch, 
afirmó que los partidos tienen 
que superar “la tentación de pro
tagonizar el final de ETA”, y 
añadió que cualquier idea para 
acabar con el terrorismo debe ser 
consensuada entre las fuerzas 
políticas democráticas.

Palma de Mallorca (Efe).— El 
secretario general de la Federa
ción Estatal de Sanidad de 
CC.OO., Femando Puig Samper, 
dijo hoy que los servicios míni
mos en el sector sanitario, tanto 
público como privado, quedarán 
absolutamente garantizados el día 
de la huelga general del próximo 
día 27 de enero. “Se garantizarán 
tanto el derecho a la huelga que 
tienen los trabajadores del sector 
sanitario como el derecho a la vida 
y protección a la salud que tiene 
toda la población del Estado”, ase
guró Samper.

De acuerdo con los datos faci
litados por Samper, a nivel esta
tal existen 365.000 trabajadores 
en el sector sanitario público; 
90.000 en el privado, así como 
5.500 en el público y 2.000 en el 
privado de Baleares. Según el 
secretario de CC.OO., quedan 
aseguradas las prestaciones bá
sicas esenciales necesarias para 
cubrir los servicios de urgencias 
y atenciones que sean inaplaza
bles para el conjunto de la pobla
ción. Estos servicios mínimos 
serán negociados con las organi
zaciones sindicales convocantes 
de la huelga.

IGS-PSV
La Sociedad de Crédito Hipo

tecario de IGS procederá a partir 
de hoy a la devolución de los 
depósitos de las cuentas de aho
rro vivienda que, en conjunto, se 
elevan a unos 16.000 millones de 
pesetas, ya que afirma disponer 
de la liquidez suficiente para 
atender esta demanda. Fuentes 
de IGS declararon que esta devo
lución se llevará a efecto por 
transferencia bancaria por ser el 
medio más rápido y eficaz, dada 
la dispersión geográfica de los 
depositantes, pues un 50% de los 
mismos residen fuera de Madrid.

Los pagos que se efectúen, de 
acuerdo con una nota de IGS, 
tendrán la consideración de sal
do y finiquito de obligaciones de 
esta sociedad para con los bene
ficiarios de los mismos.

BREVES

El asesor de la patronal 
CEOE Fabián Márquez dijo 
ayer, a raíz de los datos del paro 
de diciembre, que "parece evi
dente" que el deterioro económi
co “toca fondo”.

El joven de 28 años Alvaro 
Rodríguez, periodista, murió 
esta madrugada a consecuencia 
de una meningitis aguda, enfer
medad de la que se han detecta
do otros siete casos en la primera 
semana de 1994 en la provincia 
de Málaga, cuatro de los cuales 
han afectado a menores.

El vicesecretario general del 
PSOE, Alfonso Guerra, afirma 
que no se puede ligar la cultura 
del éxito monetario con el Esta
do de Bienestar y opina que en 
la actualidad se convierte a una 
persona en líder social “porque 
tiene una bolsa llena de dinero y 
todo el mundo lo saca en primera 
página”.

El pesquero portugués “Ma
ría Varela”, con base en el puerto 
de Leixoes, se ha hundido esta 
mañana en las proximidades de 
la entrada de la ría de Vigo, se
gún fuentes del Servicio de Sal
vamento Marítimo de Finisterre. 
El pesquero iba tripulado por 
once personas que fueron resca
tadas.

Los obreros que excavan el 
pozo en el que el mendigo psicó
pata dijo haber arrojado los ca
dáveres de tres de sus víctimas y 
la cabeza de una cuarta, han en- 
coiui ado ya huesos pertenecien
tes a dos cuerpos casi completos, 
según fuentes de la Policía.

M.C.D. 2022



16 EXTRANJERO EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 12 de enero de 1994

El Parlamento 
italiano debate 
una moción de 
censura contra 
Ciampi

Roma (Efe).— El Parlamento 
italiano comienza hoy el debate 
de una moción de censura contra 
el Gobierno del independiente 
Cario Ciampi en medio de un 
clima de alta tensión política 
ante la inminencia de la disolu
ción de las Cámaras para cele
brar comicios anticipados.

La moción de censura, que si 
es aprobada obligará a la dimi
sión de Ciampi y de su Gabinete, 
que lleva menos de un año de 
gestión, ha sido presentada por 
el federalista europeo Marco Pa- 
nella y suscrita por numerosos 
parlamentarios democristianos y 
socialistas, miembros de la ma
yoría que todavía apoya al Eje
cutivo.

Gran parte de los 150 diputa
dos que firmaron la moción de 
censura lo hicieron con el obje
tivo de que sirviera para retrasar 
la disolución de las cámaras le
gislativas. Su finalidad era clara: 
muchos de los parlamentarios 
investigados por el escándalo de 
las comisiones perderán el esca
ño en las próximas elecciones y, 
consecuentemente, la inmuni
dad. por lo que podrán ser proce
sados con mayor facilidad.

El aumento de la tensión polí
tica. por los intentos de ex agen
tes de los servicios secretos de 
implicar al presidente de la Re
pública, Scalfaro, en el escánda
lo del uso indebido de los fondos 
reservados cuando era ministro 
del Interior, puede acelerar la di
solución del Parlamento. La 
Democracia Cristiana se orientó 
ayer hacia la presentación de una 
moción de confianza, lo que 
anularía el problema de la pre
sencia de muchas firmas de par
lamentarios suyos en la propues
ta de Panella.

El presidente Clinton estrecha la mano de Vaclav Havel durante su encuentro en Praga. t e l ef o t o  ef e

Occidente dejará al Este en laestacada, según Michnik

Clinton expone su “Asociación 
para la Paz” al grupo Visegrado

El presidente de EE.UU., Bill Clinton, expone hoy, miér
coles, a los líderes del grupo de Visegrado su “Asociación 
para la Paz”, una fórmula para que la República Checa, 
Hungría, Polonia y Eslovaquia se incorporen, en un futuro, 
a la OTAN.

Praga (Efe).— El progra
ma de Clinton, de menos de 24 
horas, en la capital checa com
prende entrevistas con las tres 
delegaciones huéspedes de 
Praga: Polonia, Hungría y Es
lovaquia, que han acudido en
cabezadas por sus presidentes 
y jefes de Gobierno. Al final 
de esta ronda de consultas está 
previsto un almuerzo de los 
jefes de Estado de las cinco 
delegaciones al que asistirán 
también los primeros minis
tros y los titulares de Exterio

res y de Defensa. Clinton via
jará a primera hora de esta tar
de a Kiev para saludar al pre
sidente de Ucrania, Leonid 
Kravchuk, quien decidió esta 
semana desmantelar el arsenal 
nuclear de su país.

La reciente cumbre de la 
OTAN ha sido valorada por el 
presidente de Polonia. Lech 
Walesa, como “un error”, en 
lo que respecta a su país, “al 
no decidirse a ir más lejos”, 
mientras que el Ministerio de 
Asuntos Exteriores se siente 

satisfecho del tratamiento 
dado en Bruselas al problema 
de Europa oriental. Por su par
te, el intelectual y ex disiden
te polaco Adam Michnik, dice 
no estar seguro de que Occi
dente no vaya a “dejar otra vez 
en la estacada" a los países de 
la Europa central y del Este en 
caso de un nuevo peligro ex- 
pansionista procedente de Ru
sia. Mientras, Migranian. con
sejero del presidente ruso, Bo- 
ris Yeltsin, afirmó hoy que el 
programa “Asociación para la 
Paz" es nocivo para Rusia 
porque la iniciativa , trata de 
dar un nuevo sentido a la 
OTAN cuestionada por el fi
nal del enfrentamiento entre el 
Este y el Oeste.

Gali asegura 
que no dudará 
en usar la 
fuerza aérea 
en Bosnia

París (Efe).— El secretario 
general de Naciones Unidas, 
Butros Gali, aseguró que no du
dará en utilizar la fuerza aérea en 
Bosnia, en unas declaraciones 
que hoy, miércoles, publica “Le 
Figaro”.

Gali, que se encuentra en Pa
rís, informó de que se reunirá 
hoy mismo o mañana en Ginebra 
con todos sus especialistas y con 
los militares, para estudiar exac
tamente lo que se puede hacer. 
Tras expresar su satisfacción por 
las conclusiones de la “cumbre" 
de la OTAN sobre Bosnia, afir
ma: “he leído detalladamente el 
comunicado de la Alianza 
Atlántica, y pienso que hay un 
cambio de actitud por parte de 
los Estados miembros y una ver
dadera voluntad política de ac
tuar, por lo que soy más bien 
optimista".

En el supuesto de que hubiera 
que recurrir a una incursión aé
rea, Gali asegura que “la deci
sión tendrá que ser tomada por el 
poder político, y tendremos que 
aceptar los riesgos". Sobre dicha 
autoridad política, Gali aclara: 
“yo he recibido un mandato, 
pero necesito una petición de mí 
representante especial para la ex 
Yugoslavia, Yasushi Akashi, 
quien a su vez será asesorado por 
los jefes militares que se hallan 
sobre el terreno, el copresidente 
del comité director de la Confe
rencia Internacional sobre la ex 
Yugoslavia, Thorvald Stolten- 
berg. así como los responsables 
de la acción humanitaria”.

“En el caso de obtener ‘luz 
verde’ de todos los expertos ci
tados, no dudaré en utilizar la 
fuerza aérea para contribuir al 
restablecimiento de la paz”, 
agregó.

El nuevo Legislativo ruso, un freno para 
las reformas de Boris Yeltsin

Moscú (Efe).— El comienzo 
de las labores de la Asamblea 
Federal, el nuevo Parlamento de 
Rusia, confirma los pronósticos 
de que el Legislativo puede con
vertirse en un freno para las re
formas que impulsa el Kremlin, 
lo que presagia nuevas conmo
ciones y enfrentamientos entre 
los poderes del Estado.

En su discurso de inaugura
ción de la nueva legislatura, el 
presidente de Rusia, Boris Yelt
sin, hizo el martes un llama
miento a “fortalecer la paz civil” 
ante el Consejo de la Federación, 
la Cámara Alta del Parlamento. 
Sus palabras son una muestra de 
que el “síndrome de octubre" ha 
calado profundamente en la cla
se política rusa, que durante mu
cho tiempo no podrá recuperarse 
de la disolución y posterior bom
bardeo del Soviet Supremo, el 
antiguo Legislativo, en el que 
murieron 150 personas, según 
cifras oficiales

La desconfianza es la tónica 
predominante: el Ejecutivo teme, 
y con fundamento, que el Parla

mento, en el que los reformistas 
se encuentran en clara desventa
ja, comience a torpedear la refor
ma, mientras que los diputados 
opositores consideran que Yel- 
tsiñ puede reincidir en el uso de 
medidas de fuerza contra el Le
gislativo.

Con un mayor apoyo en el 
Consejo de la Federación, pero 
con sus filas en evidente minoría 
en la Duma del Estado (Cámara 
Baja), Yeltsin afronta una legis
latura de dos años que amenaza 
con ser mucho más complicada 
que la que tuvo que disolver por 
la fuerza.

Batalla circense
Pero el verdadero ente políti

co del Parlamento lo constituye 
la Duma del Estado, un conglo
merado variopinto de formacio
nes que incluyen desde el Parti
do Liberal-democrático, abierta
mente neofascista, hasta el blo
que reformista radical Opción de 
Rusia.

Precisamente allí, como que
dó demostrado en la sesión inau

gural de ayer, se librarán las 
principales batallas políticas, a 
pesar del acentuado carácter cir
cense de su primera reunión.

La Duma no pudo reanuadar 
su sesión vespertina de ayer por 
falta de quorum al retirarse de la 
sala parte de los legisladores.

Varios diputados exigieron a 
vivas voces sustituir en la pre
sidencia provisional de la cá
mara al diputado Gueorgui 
Lukava, del ultranacionalista 
Partido Liberal-Democrático 
(PLD). a quien le tocó, por ser 
el decano de los legisladores, 
presidir la sesión inaugural de 
la Duma.

El líder del PLD, el neofascis
ta Vladímir Yirinovski, se diri
gió a Lukava y le dijo: “Lo que I 
usted debe hacer es desconectar 
los micrófonos, poner orden y 
llamar a la policía, si es necesa
rio”.

Tras la vehemente interven
ción de Yirinovski. un centenar 
de diputados abandonó la sala de 
sesiones. Con lo que la reunión 
acabó sin conclusiones.

Los zapatistas dialogarán con el 
Gobierno si son reconocidos 

como fuerza beligerante
México DF (Efe).— El Ejér

cito Zapatista de Liberación Na
cional (EZLN) ha pedido ser re
conocido como fuerza belige
rante como condición principal 
para establecer un diálogo con el 
Gobierno mexicano que ponga 
fin al conflicto armado en el Es
tado sureño de Chiapas.

Los rebeldes plantearon sus 
condiciones para el diálogo en 
un comunicado enviado al diario 
“El Tiempo" de San Cristóbal de 
las Casas (Chiapas) y firmado 
presuntamente por el “subco
mandante Marcos”, del comité 
clandestino del EZLN. Entre las 
condiciones de los rebeldes está 
que se les reconozca como fuer
za beligerante, un alto el fuego 
de ambas partes, la retirada del 
Ejército mexicano a sus cuarte
les y que cese el bombardeo "in
discriminado a poblaciones ru
rales". “En caso contrario, nues
tras tropas seguirán llevando su 
avance hacia la Ciudad de Méxi
co”, amenazan.

Por otra parte, la búsqueda de 
una vía pacífica para resolver el 
conflicto armado en Chiapas. 
fue analizada oficialmente ayei 
por la jerarquía católica y el 
representante especial del Go
bierno para la crisis.

Negociaciones en Chiapas
El cardenal Ernesto Corripio 

Ahumada, arzobispo de México, 
y un grupo de obispos del sudes
te del país se reunieron en la 
capital con Manuel Camacho 
Solís, jefe de la comisión para La 
Paz y la reconciliación en Chia
pas, nombrado por el presidente 
Carlos Salinas de Gortari. . ,

Camacho, que abandonó la ti
tularidad de la Cancillería para 
asumir la jefatura de la comisión 
reconciliadora, anunció horas 
antes su reunión con los obispos 
para, según dijo, escucharlos 
porque están cerca de los proble
mas y agregó que hoy viajara a 
Chiapas para proseguir sus ges
tiones.

M.C.D. 2022


